
APPROVATO
IL BILANCIO 2008

BARGA - Un Bilancio di pre v i-
sione senza grandi sorprese, so-
prattutto per le tasche dei contri-
buenti, quello approvato per il 2008
dal consiglio comunale di Barg a .
L’ a p p rovazione è avvenuta con i vo-
ti di maggioranza, con il voto favo-
revole del consigliere di opposizio-
ne, Pino Lucchesi ed ha fatto re g i-
s t r a re l’astensione dell’opposizione
A l t e rnativa per Barga di Mario Re-
goli e Giorgio Salvateci. Era invece
assente in aula il PDL.

La novità sostanziale, gradita
sicuramente ai cittadini, è che
non ci sarà alcun aumento per
quanto riguarda tariffe e imposte.
Tutto resta congelato al 2007, ri-
spettando così, come ha sottoli-
neato l'assessore al Bilancio, An-
tomio Da Prato, quanto chiesto
dal Governo in merito alla neces-
sità di non pro c e d e read aumenti.

Il consiglio ha approvato anche
l’impianto tariffario per il 2008 re-
lativo all’ICI dopo l’emanazione del
d e c reto legge sul taglio dell’imposta
sulla prima casa: il Comune vedrà
ridursi il gettito per circa 450mila
e u roche saranno però compensati
dal trasferimento statale. Saranno
i n t e ressate dall’imposta le prime
case accatastate A1, A8 e A9 (ville e
palazzi). Non sono previsti aumen-
ti, come per la TARSU e addiziona-
le IRPEF comunale, e quindi l’im-
posta è come nel 2007 del 6 per mil-
le per le prime case escluse quelle
con la tipologia indicata dal decre-
to; il 7 per mille invece è l’imposta
per le seconde case.

Come ha spiegato Da Prato,
nela sostanza lo spirito del bilan-
cio di previsione è quello di man-
tenere gli attuali e alti livelli dei
servizi rivolti ai cittadini, in un
momento non certo semplice; e
di puntare su una politica di in-
vestimenti con fondi di bilancio,
ma anche con altre modalità
nuove come il project financing
per il parcheggio interrato sul
Fosso e la ricerca di finanzia-
menti come sta avvenendo per
l’operazione Fontanamaggio.

Nutrita anche la lista degli in-
t e rventi pubblici appro v a t i :
200mila euro per la sistemazione
del Palazzo Comunale; 625mila
euro per Villa Gherardi; 350mila
e u ro per riqualificazione par-
cheggio cimitero di Loppia;
250mila euro per il risanamento
acustico della scuola elementare
di Barga; 150mila euro per un
parcheggio nella zona dei Campi
da tennis; 500mila euro su Ponte
all’Ania per il risanamento idrau-
lico dell’area; nuovo parcheggio
in Viale Biondi a Barga per 80mi-
la euro; 150mila euro per il Mu-
seo Civico; 170mila euro su San
Pietro in Campo per parcheggio
della chiesa e sistemazione stra-
dale; 150mila euro su manuten-
zione e ampliamenti dei cimiteri
di Castelvecchio, Sommocolonia
e Renaio; 300mila euro per ade-
guamento caldaie delle scuole.

BARGA – Lo scrittore statunitense
David Baldacci sarà in visita a Barga
il prossimo mese di agosto. Lo ha an-
nunciato lo stesso Baldacci in un
messaggio inviato al sindaco Umber-
to Sereni, che, come avevamo ripor-
tato nei precedenti numeri, lo aveva
invitato nella cittadina in considera-
zione della sua discendenza barghi-
giana dichiarata durante una intervi-
sta al settimanale “Grazia”.

Nella prima settimana di agosto
Baldacci sarà in Toscana e quindi visi-
terà anche Barga. L'arrivo è pre v i s t o
p resumibilmente per il 5 o 6 agosto.

Tutto nasce dal fatto che il nonno
di David Baldacci era proprio di Bar-
ga e da qui la decisione dello scritto-
re, autore di numerosi best sellers a
livello mondiale, di tornare nei suoi
luoghi di origine.

Per lui è già pronto un pre s t i g i o s o
riconoscimento: il San Cristoforo d’O-

ro voluto dal primo cittadino per quel-
le personalità e quei barghigiani che
onorano nel mondo la nostra terr a .

Le origini del grande scrittore, con-
siderato il discendente di John Gri-
sham per quanto riguarda i libri ispi-
rati al legal thriller, sono sicuramente
un motivo di orgoglio per Barga e la
sua visita rappresenta un appunta-
mento importante. Si tratterà davvero
di un evento e oltre al premio saranno
p reviste altre iniziative di rilievo.

Intanto, per quanto riguarda lo
s c r i t t o re, segnaliamo che è da poco ar-
rivato nelle librerie italiane il nuovo
thriller di Baldacci, P u ro Genio, dopo
aver scalato lo scorso anno negli Usa le
p restigiose vette della classifica dei be-
st sellers del New York Times.

In dodici anni ha pubblicato la bel-
lezza di 17 libri, tutti con milioni di
copie vendute. Tra i più noti Il Potere

assoluto, diventato anche un film di-
retto e interpretato da Clint Ea-
stwood.

Grazie al successo del film, alle
vendite del libro e al reiterato prima-
to in classifica col secondo titolo,
Controllo totale, David Baldacci si è
candidato alla successione di John
Grisham come re dei legal thriller.
Ogni suo titolo è stato prenotato da
Hollywood per diventare soggetto di
un omonimo film. Le spy story, i
grandi intrighi internazionali e gli
enigmi a sfondo tecno-scientifico so-
no la sua specialità

Anche altri titoli sono ben noti: La
semplice verità, Sotto pressione, Il
C a n d i d a t o. Tutti libri che lasciano
con il fiato sospeso fino all’ultima pa-
gina. A Barga adesso già fervono i
preparativi per accogliere lo scrittore;
per una visita attesa con entusiasmo
da tempo.

BARGA - Un'altra buona notizia nel settore della
sanità e del sociale. La mattina del 12 maggio presso
la sede della direzione dell'ASL 2 a Monte San Quiri-
co è stato firmato dal direttore generale dell’Azienda
USL 2 di Lucca Oreste Tavanti e dal sindaco di Barga
Umberto Sereni il protocollo d’intesa per la realizza-
zione a Barga, recuperando Villa Nardi, di un centro
di aggregazione tutto dedicato agli anziani autosuffi-
cienti che così potranno trovare un luogo di incontro
che permetta loro di trascorrere le giornate in modo
piacevole ed anche produttivo.

Questo è l'obiettivo del progetto innovativo per il
quale è prevista una spesa di oltre 140 mila euro e che
rappresenta una vera novità per la Valle del Serchio.

“La trasformazione di questi anni che ha riguarda-
to i locali pubblici ha portato gli anziani a non avere
più il tradizionale punto di incontro – ha detto il sin-
daco Sereni durante la firma del protocollo – Il nuo-
vo centro è una bella operazione dell’Azienda USL 2
che ha accolto le nostre sollecitazioni fornendo una
risposta ad un’esigenza reale della popolazione degli
anziani autosufficienti”.

Villa Nardi è una struttura di propietà dell'USL che
ne è venuta in possesso per lascito ereditario con vin-
colo di destinazione residenziale proprio per anziani
bisognosi e che dopo alcuni anni di utilizzo come re-
sidenza per pazienti psichiatrici era chiusa.

La gestione del centro verrà affidata al Comune di
Barga ed i lavori di adeguamento funzionale verran-
no eseguiti direttamente dall’Amministrazione comu-
nale di Barga. L’Azienda USL 2, quale ente proprieta-
rio, e il Comune di Barga, in qualità di ente gestore,
avanzeranno intanto alla Regione Toscana una ri-
chiesta di finanziamento sul fondo sociale di investi-
mento anni 2007-2010. Già adesso, comunque sono
disponibili soldi per metà del finanziamento e questo
permetterà di accelerare i tempi.

Il progetto, peraltro, dovrebbe poi essere completato
dalla realizzazione nella zona attorno alla Villa di un
p a rcheggio. Tra le idee di gestione del comune di Bar-
ga, vi è quella di utilizzare il mondo degli anziani che
faranno riferimento al centro per coinvolgerli anche in

o p e re di utilità sociale. Lo
stesso centro sarà anche do-
tato di laboratori dove gli
anziani potranno impegnar-
si in attività pratiche.

Soddisfatto anche il di-
re t t o re generale Ta v a n t i :
“Questo percorso – ha det-
to – ci consente di recupe-
rare uno stabile importan-
te che altrimenti avrebbe
rischiato di restare inuti-
lizzato”.

Sereni e Tavanti han-
no anche evidenziato
che contemporanea-
mente si sta realizzan-
do a Fornaci di Barga
una struttura adeguata
per accogliere gli ospi-
ti psichiatrici che in
p recedenza erano a
Villa Nardi e che at-
tualmente sono ospi-
tati a Villetta. “Il cen-
tro, che si sta realiz-
zando nell’ex Ceser
di Fornaci, è stato
concepito pro p r i o
per pazienti con
problemi psichici –
ha detto il respon-
sabile dei serv i z i
sociali della ASL,
Antonio Elmi pre-
sente all'incontro
- ed è perfetta-
mente integrato
con il contesto
urbanistico e
sociale di For-
naci di Barga”

FIRMATO UN PROTOCOLLO TRA USL E COMUNE. SARÀ REALIZZATO A VILLA NARDI

A B A R G A UN PUNTO DI RITROVO DEDICATO AGLI A N Z I A N I

LA VISITA È STATA ANNUNCIATA DALLO SCRITTORE AL SINDACO SERENI

David Baldacci sarà a Barga in agosto

Il momento della firma dell’accordo

www.giornaledibarga.it

Un’immagine di Palazzo Pancrazi

David Baldacci
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BAR • RISTORANTE • PIZZERIA • PIANO BAR • ENOTECA

Fontanamaggio
Nel verde del Parco

Kennedy a Barga Par -
co giochi per Bambini

Aperto tutti i giorni
dalle ore 10 alle ore 01

Parco Kennedy, 1 - BARGA
Tel. 0583.724456
Tel. 0583.710691

Cucina tipica locale
Specialità marinare

Pizzeria con forno a legna
È gradita sempre
la pre n o t a z i o n e

BARGA - L’Amministrazione comunale di Barga ha in-
dividuato interventi di abbattimento della Tassa Rifiuti
(TARSU) e, questa la novità saliente per il 2008, l’esenzio-
ne dal pagamento dell’addizionale comunale IRPEF per
coloro che hanno un reddito imponibile fino a 10.500 eu-
ro.

Questo in seguito all'accordo siglato a Palazzo Pancra-
zi tra Comune e Sindacati nei giorni scorsi; un patto nel
quale si individuano le misure mirate a garantire la difesa
del potere di acquisto di anziani e famiglie a basso reddi-
to.

Promotori dell’accordo l’assessore alle Politiche Socia-
li, Nicola Boggi e l’assessore alle Finanze, Antonio Da Pra-
to; alla firma sono intervenuti i rappresentanti locali dei
sindacati dei pensionali Massimo Carzoli (SPI-CGIL),
Sandro Adami (FNP – CISL), Anna Poli (FNP – CISL), Pie-
ro Bertozzi (UILP – UIL). L’accordo è comunque ricono-
sciuto da tutte le sigle sindacali a livello provinciale.

Come ha spiegato l'assessore Da Prato sulla TARSU è
prevista una esenzione totale, una riduzione del 33%, op-
pure un rimborso a consuntivo del 45% della tassa pagata
per l’intero anno. I requisiti sono diversi. Per accedere a
queste possibilità e per avere maggiori informazioni i cit-
tadini possono rivolgersi all’Ufficio Tributi.

Da Prato precisa comunque che nel conteggio dei red-
diti complessivi per accedere a questa esenzione o alle ri-
duzioni non rientrano i redditi esenti e il reddito dell’abi-
tazione principale per la quale si usufruisce della agevola-
zione e delle eventuali pertinenze.

Per quanto riguarda l’addizionale comunale IRPEF, per
l’anno 2008 il Comune provvederà a una esenzione dal pa-
gamento dell’imposta in favore di coloro che posseggono
un reddito imponibile fino a 10.500 euro. Per il 2009 l'im-
pegno del comune è quello di raggiungere l’obiettivo di
elevare l’esenzione fino a un imponibile di 13.500 euro.

L'assessore Boggi ha sottolineato lo spirito di questo

accordo: “L’impegno dell’Amministrazione è sostanziale e
forte in questo settore ed è mirato a favorire l’autonomia
delle persone anziane valorizzando e sostenendo il nucleo
familiare nell’assistenza familiare a domicilio, al fine di
tutelare le necessità dei cittadini in stato di bisogno e del-
le loro famiglie”.

VALLE DEL SERCHIO – Pre-
sentati i due progetti estivi dedi-
cati all’infanzia e ai piccoli dai 3
agli 8 anni. L’assessore alle Politi-
che Giovanili del Comune di Bar-
ga, Nicola Boggi ha illustrato, in
qualità di ente capofila dei pro-
getti presentati alla Regione sulla
legge regionale 32/2002, le attività
educative che i Comuni della Val-
le del Serchio promuovono nel
prossimo periodo estivo. Si tratta
dei centri estivi Amicizie Estive
(3/8 anni) rivolti a tutti i bambini
della Valle del Serchio e del po-
tenziamento dei servizi dedicati
alla prima infanzia.

I Centri di Amicizie Estive sa-
ranno aperti in quattro comuni: a
Barga (scuola primaria di Forna-
ci); a Castelnuovo (scuola dell’in-
fanzia); a Gallicano (scuola del-
l’infanzia); a Borgo a Mozzano
(scuola primaria). La durata è dal
30 giugno fino al 1 agosto: le fa-
miglie potranno scegliere un pac-
chetti minimo di due settimane,
anche non consecutive. Il costo
settimanale è di 15 euro (senza
mensa) oppure di 30 euro (con
servizio mensa). I centri saranno
aperti dal lunedì al venerdì per
otto ore giornaliere. Il tema delle
attività ludico-educative dei cen-
tri è quello dei rifiuti e della rac-
colta differenziata

I genitori interessati possono
lasciare il bambino a mangiare
grazie al servizio mensa garantito
da una società specializzata. In
questi centri opera personale
esperto in attività educative e di
animazione: sono previsti mo-
menti di gioco, disegno, pittura,
laboratori di manipolazione, mu-
sica, senza dimenticare l'aspetto
educativo.

L'assessore alle Politiche Gio-
vanili del Comune di Barga, Nico-
la Boggi, nell'esprimere la soddi-
sfazione per essere riusciti a pro-
porre nuovamente questo proget-
to educativo ha illustrato le ini-
ziative: “ogni centro avrà una pro-
grammazione con temi educativi
specifici. Si tratta di una grande
opportunità per le famiglie di tut-
ta la Valle visto e considerato che
si va a offrire un servizio educati-
vo importante per bambini dai 3
agli 8 anni che così anche nel pe-
riodo estivo possono continuare a
stare insieme divertendosi. Da al-
tra parte diamo un’offerta alle fa-
miglie della Valle che hanno biso-
gno di un aiuto, penso ad esem-
pio a quelle dove i genitori lavo-
rano”.

Prima della fine della scuolaè
stata poi distribuita nelle classi
interessate la modulistica per l’i-
scrizione ai centri. Informazioni
si possono avere contattando gli
Uffici scuola dei propri Comuni.
E’ prevista una soglia ISEE di
esenzione dal pagamento
(10.632,24 euro) delle quote.

Attività estive sono previste an-
che per i ragazzi dai 9 ai 14 anni.
Il Comune di Barga ha promosso
in questi giorni un tavolo di lavo-
ro con i Comuni di Coreglia, Bor-
go a Mozzano e Fabbriche di Val-
lico per proporre un calendario di
iniziative per la prossima estate.
Si tratterà di giornate dedicate a
particolari escursioni di interesse
ambientale sul nostro territorio
alla scoperta delle bellezze del
paesaggio. Il programma è stato
presentato ai ragazzi prima della
fine dell’anno scolastico attraver-
so le scuole di appartenenza.

ANZIANI E FAMIGLIE A BASSO REDDITO

RIDUZIONI SU TARSU E IRPEF

NOTIZIE DA PALAZZO PANCRAZI

VENDE IN ESCLUSIVA

Via della Repubblica, 210
Fornaci di Barga - Lucca

Tel. 0583.709662
Fax 0583.707242

E-mai: immobiliare.a@iol.it
VENDE IN ESCLUSIVA

B a rg a : villette di nuova costruzione; composte al PT da ingresso, soggiorn o ,
cucina-tinello e bagno; al PI da tre camere da letto con balcone e bagno.
C o rredata da posto auto e giardino. Ottime rifiniture . € 290.000,00
C o reglia Anteminelli: a p p a rtamento posto al piano primo ed ultimo
completamente ristrutturato con travi a vista e cotto. E’ composto da ingresso,
s o g g i o rno con camino, cucina abitabile, due camere, ripostiglio, bagno.
C o rredato da soff i t t a . € 140.000,00 tr.

San Pietro in Campo: p o rzione di bifamiliare di nuova costruzione; composta
al piano interrato da cantine; al PT da ingre s s o - s o g g i o rno, cucina-tinello e bagno;
al PI da tre camere con balcone e bagno. Corredata da loggiato, giardino su tre
lati e posto auto. € 260.000,00

Piano di Coreglia: a p p a rtamenti di nuova costruzione posti in PT o PI
di mq, 60/70 composti da ingre s s o - s o g g i o rno con angolo cottura,
due camere e bagno. Corredati da due posti auto e giard i n o .
A part i re da € 145.000,00
Comune di Barga: Te rratetto ristrutturato posto su due piani;
composto al PT da ingresso, ampio soggiorno con camino e
angolo cottura, due ripostigli e bagno; al PI da tre camere da letto e bagno.
C o rredato da terr a z z a € 190.000,00

55051 BARGA Via G. Pascoli
Tel. 0583.723.154 - 723.426 - Fax 0583.724.084

GIUGNO 2008
SICILIA in bus (15/21 giugno)

euro 830,00 a coppia (hotel+bus)

SPAGNA COSTA BRAVA
(in bus+hotel) euro 550,00

PRAGA in bus (13/17 agosto)
euro 330,00

INTERNATIONAL
TRAVEL SERVICE

LA GARA PER IL SERVIZIO DI RE-
FEZIONE SCOLASTICA

BARGA - Quasi 2,5 milioni di
e u ro per l'affidamento del nuovo
trienno di servizio di Refezione
scolastica per quanto riguarda i
Comuni associati Barga, Borgo a
Mozzano, Coreglia Antelminelli e
Fabbriche di Va l l i c o .

L'appalto riguarda gli anni sco-
lastici 2008/09 - 2009/2010 -
2010/2011 e la gara è stata indetta
tramite Procedura Ristretta. L'Im-
p o rto presunto per il 2008/09 è
stimato in euro. 816,000,00 oltre
I VA; l'Importo complessivo pre-
sunto per l'Intero triennio scola-
stico è valutabile in euro .
2.448.000,00 oltre IVA., come me-
glio precisato nel Bando di gara.

Le Condizioni e le modalità di
e ffettuazione del servizio sono spe-
cificate nel Capitolato Spedale
d'Appalto, consultabile - insieme
alla necessaria documentazione
per la partecipazione - all'indirizzo
I n t e rnet dell'Ente.

Le Ditte interessate ed in pos-
sesso dei requisiti richiesti per
l'ammissione potranno presenta-
re domanda di partecipazione al-
l'Ufficio Protocollo del Comune
di Barga entro le ore 12 del gior-
no 26 giugno 2008.

Per informazioni sulle moda-
lità' di esecuzione del servizio è
possibile contattare il Responsabi-
le Unico del Pro c e d i m e n t o
Dott.ssa Maria Gabriella Conti.

NUOVE AREE SPRTIVE PER GLI
STUDENTI

BARGA - Nuove aree per prati-
c a re sport, soprattutto rivolte ai
giovani studenti del comune di
B a rga. Saranno infatti ulterior-
mente migliorate quelle già esisten-
ti presso il complesso scolastico
dell’Istituto Superiore di Barga e
della scuola media e sempre qui ne
saranno realizzate di nuove; dedi-
cate queste all’atletica e ad altre di-
scipline sportive. Il tutto utilizzan-
do l'area verde di circa 30 mila me-
tri quadrati che circonda le scuole

La notizia è stata resa nota dopo
un sopralluogo in loco da part e
d e l l ’ a s s e s s o re provinciale all’edili-
zia, Silvano Simonetti, con il tecni-
co ingegnere Bevilaqua, che sono
stati accompagnati dall’assessore
a l l ’ I s t ruzione del Comune di Bar-
ga, Renzo Pia, con il geometra Fa-
brizio Ferrarini; è stato appunto
un sopralluogo per verificare la
possibilità di migliorare quanto già
esiste per l’attività sportiva e re a l i z-
z a reper le scuole anche nuove are e
destinate all’atletica e a altri sport.

E' stato alla fine concordato di
d a re il via all’intervento lavorando
in collaborazione per questo pro-
getto che porterà ulteriori possibi-
lità e sbocchi all’attività motoria
svolta dai ragazzi.

ATTIVITÀ ESTIVE PER I GIOVA N I
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Auto e moto storiche a Barga
BARGA - E' stato il rimo af-

fascinante appuntamento per le
G i o rnate Tricolori, org a n i z z a t e
dall'Amministrazione Comuna-
le di Barga per l’1 e 2 giugno.

Nella mattinata del 1° giu-
gno Barga ha ospitato il pas-
saggio del raduno di auto e
moto storiche denominato
"Giacomo Puccini, le sue terre
e i suoi motori" organizzato
dal Club Balestrero VMC Luc-
ca con il patrocinio dell'ASI;
un carosello davvero impres-
sionante ed affascinante di au-
to e moto storiche in giro nei
luoghi dove il maestro ha vis-

suto o che hanno ispirato le
sue più belle musiche. Il pas-
saggio da Barga era legato so-
prattutto all'amicizia intercor-
sa tra Puccini e Giovanni Pa-
scoli, che il musicista visitò
anche  a Castel vecchio. Auto e
moto soprattutto dell'inizio
del secolo scorso, si sono ritro-
vate sul Piazzale del Fosso.

Tutti i partecipanti al radu-
no, al quale hanno assistito
anche i numerosi viaggiatori
portati in valle del Serchio dal
Treno dei Sapori, anch'essi sa-
liti a Barga, hanno poi sfilato
in corteo fino a piazza del Co-

mune, accompagnati dalla Fi-
l a rmonica di Fosciandora e
dalla sua musica. Poi la pre-
miazione da parte del sindaco
Sereni dei protagonisti della
manifestazione motoristica. Il
Castello di Barga ha accolto
l'appuntamento in grande sti-
le, con l'edizione mensile del
m e rcatino dell'artigianato e
dell'antiquariato e con la pri-
ma edizione della festa delle
Ciliege con venditori-esposito-
ri provenienti anche da Vigno-
la, terra di cliliege superbe.

Sul Giornale di Barga on-li-
ne tutte le foto dell’evento.

BARGA - La Fondazione Ricci Onlus inau-
gurerà sabato 5 luglio alle ore 18,00 la mostra Il
sentimento della natura nell’opera di Alfredo Me -
schi (Lucca 1905 – 1981) curata da Gioela Mas-
sagli e Giovanni Battista Meschi, allestita pres-
so la Fondazione in collaborazione con il Co-
mune di Barga.

La mostra ricostruisce attentamente l’atti-
vità di questo particolarissimo artista, nato a
Lucca nel 1905 dove visse fino alla sua mort e
nel 1981. Settanta opere circa documenteran-
no oltre quarant’anni della sua attività, analiz-
zando le varie fasi del suo percorso art i s t i c o .

A l f redo Meschi, chiamato non a caso “il pitto-
re di Lucca per antonomasia” per i numero s i s-
simi dipinti dedicati alla sua città natale, ha
r a ffigurato Lucca non solo nei suoi aspetti an-
tichi e monumentali ma anche in quelli quoti-
diani, minori, inediti: dalle strade silenziose,
alle chiese più o meno note - San Giovanni, La
chiesina della Rosa, San Frediano delle mura -
immerse in cieli luminosissimi o plumbei, dal-
la ricchezza di spazio e di luce delle mura, ai
g i a rdini incastonati tra le case - Orto Bottini,
O rto Micheletti, Giardino botanico - fino alle
molte vedute panoramiche sui tetti, eseguite

d a l l ’ i n t e rno o dall’esterno dello studio nella
t o rre medievale di San Gerv a s i o .

Un’ampia sezione mostrerà i dipinti dedicati
alla Garfagnana, dove ogni anno, da giugno a
settembre, a partire dagli anni Cinquanta, Me-
schi si trasferiva, trovandovi qualcosa di prezio-
so e consono alla sua sensibilità: l’autenticità di
un ambiente umano conservatosi intatto – co-
me scrive la curatrice Gioela Massagli –, testi-
moniato soprattutto da un gran numero di in-
terni, con effetti di controluce molto insistiti e
armonie di colori caldi e vellutati.

Nei dipinti ad olio di questo periodo anche
molti soggetti lacustri come il bellissimo Lago
Santo o il fiume Serchio.

La mostra rimarrà aperta fino al 14 settem-
bre 2008, accompagnata da un catalogo edito
da Edizioni ETS (introduzione di Umberto Se-
reni, testo di Gioela Massagli, e nota biografica
di Giovan Battista Meschi).

•••

I SAGGI DELLA SCUOLA DI MU-
SICA

BARGA - Domenica 1 giugno,
p resso i laboratori dell'Istituto Al-
b e rg h i e rodi Barga, si sono svolti i
saggi di fine anno degli allievi del-
la Scuola di Musica Barga; un isti-
tuto che nel corso di più di
vent'anni ha introdotto e fatto af-
f e rm a rediversi giovani nel mondo
della musica.

Al concerto di fine anno era
p resente la presidente dell'Asso-
ciazione Musica Barga, che gesti-
sce la scuola, Chiara Pre s c i u t t i n i .
Con lei anche l'assessore all'Istru-
zione del Comune di Barga, Ren-
zo Pia, che ha portato i saluti del-
l'Amministrazione Comunale.

I saggi sono stati anche la pri-
ma occasione ufficiale per festeg-
g i a re la nuova sede della Scuola;
ospitata appunto all'interno del
complesso delle scuole superiori
dell'ISI di Barg a .

NUOVO EVENTO ARTISTICO ALLA FONDAZIONE RICCI

Alfredo Meschi: il sentimento
artistico della natura

Alfredo Meschi: Lago Santo.

55051 BARGA
Lucca - Via G. Pascoli, 41
Phone  +39 0583 723336
Telefax +39 0583 723792
Enquiries to:
www.bargaholiday.com
e-mail: alpino@bargaholiday.com

55051 BARGA - Lucca
Strada per Castelvecchio P.
Via Mordini, 3
Phone  +39 0583 766291
Telefax +39 0583 723792
Enquiries to:
www.bargaholiday.com
e-mail: vignola@bargaholiday.com

GLI APPUNTI DI VIAGGIO DI BIAGIONI
LUCCA- Torna a proporre la sua arte il giovane pittore barghigiano Emanuele Bia-

gioni. Dal 14 al 29 giugno una sua personale sarà esposta a Lucca, presso la Loggia del
Palazzo Pretorio, nella centralissima ed elegante Piazza San Michele.

La mostra si intitola “Appunti di viaggio” e propone una trentina di opere di Ema-
nuele dove la tela si trasforma in un block-notes che riporta le impressioni, le sensa-
zioni, le emozioni scaturite durante una serie di viaggi in giro per l'Italia ed all'estero.

Venezia, la Toscana, e poi, andando nel locale, la Versilia, la Valle del Serchio e Bar-
ga spiccano nei soggetti dei suoi paesaggi preferiti; evidenziati da caldi colori e da pen-
nellate intense.

La mostra è una grande guida al viaggio con la V maiuscola; a riscoprire gli aspetti
più nascosti ed intimi della bellezza che ci possono ispirare tanti paesaggi.

Questo appuntamento è stato reso possibile grazie al patrocinio dei Comuni di Luc-
ca e di Barga ed anche dell'Amministrazione Provinciale e vede tra gli sponsor specia-
li la Gioielleria Michele Marchi di Lucca.

L'inaugurazione è fissata appunto nella giornata del 14 giugno, incorniciata da un
cocktail di benvenuto offerto per l'occasione dalla ditta Nardini Liquori di Fornaci di
Barga.

BARGA - Sabato 10 e Domenica 11 maggio
La Compagnia del Te a t ro dei Diff e renti ha
messo in scena al Te a t ro dei Diff e renti il Mu-
sical ispirato alle avventure di Giannino Stop-
pani detto il Gianburrasca. La produzione na-
sce dalla collaborazione della Compagnia e
della Scuola Civica di Musica di Barga.

Il cast era formato da 25 ragazzi pro v e-
nienti dalla compagnia che da oltre dodici an-
ni si dedicano a questo re p e rtorio sotto la gui-
da di Riccardo Pieri e di Giuliana Nardini che
f i rmano la regia. Il protagonista era Elena Ca-
panni (Sabato 10 maggio) e Iacopo Pieri (Do-
menica 11 maggio); i direttori del collegio
( G e l t rude) Greta To rri e (Stanislao) Filippo
Galli; il cuoco, Marco Gonnella; le tre sore l l e
maggiori Ada, Luisa e Vi rginia erano Stella
Nesi, Martina Galli e Valentina Crudeli; i geni-
t o r i ,

Linda Vanni e Giuseppe Venturi; la zia Bettina, Giada Giovannetti; gli spa-
simanti Collalto, Maralli e Nelli erano Roberto Nardini, Tommaso To rri e
Giacomo Mrakic; l’attrice Olga, Giulia Maggiore; la Sig.ra Arcistufi era Sa-
ra Capanni, Margherita Poli; la cameriera Esmeralda era Pamela Cavani e
i collegiali erano Manuel Cipriani (Biagio), Caterina Barbuti (Carlo), Mar-
tina Pieri (Gigino), Arianna Capanni (Mario), Davide Nesi (Matteo), Stefa-
no Cavani (Maurizio) e Aura Pieroni (Ti t o ) .

Per quanto riguarda la “prima” di questo appuntamento, da re g i s t r a re il
tutto esaurito al Te a t rocon il pubblico che ha seguito divertito lo spettaco-
lo e che ha a lungo applaudito i protagonisti della Compagnia, al loro se-
condo lavoro per quanto riguarda i musical. Benissimo anche la re p l i c a .
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N e o l a u r e a t o
LOPPIA – Compli-

menti al giovane Fran-
cesco Bertoncini di
Loppia che il 6 maggio
scorso si è brillante-
mente laureato nel cor-
so di laurea specialistica
in Finanza Aziendale e
M e rcati Finanziari.

Con il re l a t o re
c h i a r.mo prof. Carlo
Bianchi ed il corre l a t o re
c h i a r.mo prof. Luca Spa-
t a ro ha discusso la tesi
dal titolo “TFR Ve r s u s
p revidenza complemen-
t a re. Un'analisi quantita-
tiva” riportando la mas-
sima votazione di 110 su
110 con lode.

A fargli gli auguri dal-
le colonne di questo gior-
nale, sono il babbo Cor-
rado, la mamma Cristi-
na, le nonne Nella e Lo-
rena e la zia Maria. Si as-
socia naturalmente an-
che la nostra re d a z i o n e .

Daniele Pieroni campione italiano di CAD
CASTELVECCHIO PASCOLI - Nuovo

exploit per il Castelvecchiese Daniele Pie-
roni. Dopo il successo di poche settima-
ne prima al campionato Toscano dì dise-
gno tecnico al computer, il 22 Maggio si
é ripetuto in meglio laureandosi campio-
ne italiano in quel di Rovereto (Trento).

Ha sbaragliato il campo di 36 concor-
renti, i vincenti delle selezioni re g i o n a l i
più 6 provenienti dalla Germania, quale
anticipo del campionato Europeo che si
svolgerà il prossimo anno.

La prova consisteva nel rielaborare al
computer pitture di un artista locale per
loghi pubblicitari. Da considerare che il
tempo a disposizione era di due ore e Da-
niele ha consegnato il tutto in venti mi-
nuti. Complimenti!

TERZA CULLA IN CASA
BIONDI

BARGA - Il giorno 28 maggio
p resso l'Ospedale Unico della Ve r-
silia, è nato Giovanni Biondi, fi-
glio delcarissimo amico Vi t t o r i o ,
b a rghigiano d'origine e maggiore
dei Paracadutisti e della sua dolce
metà Cristina, e nipote di Bert o
Biondi di Sommocolonia. 

Giovanni pesava 3,550 kg. al
decollo; salute ottima grazie alla
mamma che, con un bellissimo
p a rto naturale lo ha messo al
mondo peraltro nel giorno del
compleanno del Sindaco di Barg a
U m b e rto Sereni, molto legato alla
famiglia Biondi. 

I fratellini Andrea e Caterina
Vanda, gli zii, i cugini e tutti gli
amici di Sommocolonia e Barga gli
augurano il benvenuto. Si unisce
naturalmente la nostra re d a z i o n e .

ASSEMBLEA SUI RIFIUTI
CASTELVECCHIO PASCOLI -

Giovedì 8 Maggio, presso i locali
della Misericordia si è tenuta
un'affollatissima assemblea con-
cernente il nuovo piano di Rac-
colta differenziata, il cosiddetto
Porta a Porta.

Ha introdotto la riunione il
c o n s i g l i e re Marco Bonini per
l'Ammistrazione Comunale, poi
Gianluca Tibaldi per conto della
Aimeri Ambiente, la nuova società
incaricata per la raccolta dell'm-
mondizia, ha spiegato i dettagli
d e l l ' o p e r a z i o n e .

Hanno partecipato alcune cen-
tinaia di cittadini. Tanto che la sa-
la non ce la faceva a contenern e
tutti. Segno che il tema è part i c o-
l a rmente sentito da Castelvecchie-
si e limtrofi. Speriamo che la mes-
sa in pratica sia altrettanto felice.

Se il buongiorno si vede dal
m a t t i n o . . .

LA “SETTIMANA” DEL G. V. S.
BARGA - Come annun-

ciato nei numeri scorsi si è
svolta ai primi di maggio la
“Settimana della Solida-
rietà” tradizionale appunta-
mento organizzato dal
G ruppo Volontari della So-

lidarietà. La “Settimana” si
è aperta il 3 maggio al tea-
t ro dei Diff e renti con uno
stupendo concerto del Coro
Alpi Apuane.

Tra i momenti clou, saba-
to 10 maggio, l'inaugurazio-

ne della nuova “Bottega del-
la Solidarietà” dove si ven-
dono i manufatti art i g i a n a l i
realizzati dai “ragazzi” del
GVS e che si trova in vicolo
del Duomo.

•••

LUCCA - Il nostro recente art i c o l o
sulla pericolosità di alcune curve del -
la strada provinciale di Loppia, che
collega Fornaci a Barga, ha port a t o
alcuni cittadini ad inviarci anche le
l o ro testimonianze circa questo pro -
blema che si registra soprattutto in
caso di pioggia.

La questione riguarda due curve:
una poco dopo il dirizzone di via Pro -
vinciale a Fornaci, verso Barga ed una
verso Fornaci, poco dopo la località
Palmente. In entrambi i casi, in pre -
senza del fondo bagnato, basta affron -
tare la curva con un po' di disattenzio -
ne e solamente ad una velocità poco
più che limitata, per ritrovarsi con
l'auto sottosterzo e nei casi più sfortu -
nati contro guard-rail e muri se non
addirittura fuori strada.

Alcuni dei cittadini ci hanno anche
segnalato incidenti avvenuti nel corso
degli ultimi anni come la signora Lua -
na Brucciani che ne cita tre avvenuti a
pochi giorni di distanza tra il 9 ed il 17
novembre del 2006. La signora ci ha
anche fatto leggere una lettera di rispo -
sta (dopo la sua segnalazione del pro -
blema) inviata alla stessa dall'ufficio
infrastrutture e trasporti della provin -
cia di Lucca nel 2006. C'è da dire, pri -
ma di conoscere i pareri della Provin -
cia, che da allora il problema non è
stato risolto e che ad ogni giornata di
pioggia qualche macchina rimane
sempre coinvolta in un incidente. L’ul -

timo è successo il 3 giugno scorso è
stavolta c’è scappato anche un ferito.
L’incidente è avvenuto nella famigera -
ta curva che si incontra poco dopo
Fornaci. 

Nel 2006, secondo l'ufficio inter -
pellato, nessuna responsabilità era da
attribuirsi alla Provincia (ci piace -
rebbe sapere se la pensano ancora al -
lo stesso modo) e il pericolo non era
p e rmanente. Secondo l'ufficio com -
petente gli incidenti verificatisi allora
erano dovuti esclusivamente alla pre -
senza di gasolio sulla carre g g i a t a .
P roblema che sarebbe stato risolto
con la ripulitura dell'asfalto e con il
posizionamento di un cartello volan -
te che indicava la presenza di sostan -
ze oleose.

E' strano però (peraltro i cartelli so -
no riapparsi nei giorni scorsi, ma sola -
mente in un punto) che gli incidenti
continuino a verificarsi ad ogni  gior -
nata di pioggia. Ed in tanti, coinvolti o
meno in questi incidenti, si chiedono
se non sia il caso di intervenire invece
sull'asfalto stesso, con il rifacimento
del manto.

I cittadini ci chiedono: bisogna
a s p e t t a re che succeda qualcosa di
grave prima di risolvere il pro b l e m a ?
Pochi giorni fa ci siamo andati vici -
n o . . .

La riposta adesso all'ufficio compe -
tente.

Il Giornale di Barga

QUELLE CURVE PERICOLOSE BENE IL MUSICAL DI LORI

FILECCHIO - Un nuovo grande
successo di pubblico e critica per la
recente riproposizione del musical
“Daisy e noi”, scritto e diretto dal
giovane cantautore lucchese Chri-
stian Lori, ormai da diversi anni
adottato dalla Valle del Serchio, da
quando cioè ha deciso di trasferirsi
a Filecchio nel Comune di Barg a .

La rappresentazione si è tenuta lo
scorso 28 maggio al teatro di San
G i rolamo in Lucca davanti ad un
pubblico attento che non ha manca-
to di sottolineare con fragorosi ap-
plausi l’esibizione della giovane
c o m p a g n i a .

Ad aprire la serata al “San Giro l a-
mo”, è stato inoltre lo stesso Lori
che ha colto così l’occasione per
p re s e n t a re in anteprima il suo ulti-
mo lavoro, il singolo “Principessa
che” il cui video sarà presto messo a
disposizione su intern e t .

Il promettente Ch-
ristian ha guidato un
g ruppo di giovani at-
tori provenienti dal-
l’ISI Pertini di Lucca
e preparatisi al me-
glio durante tutto
l’anno scolastico. 

Nei mesi scorsi,
questa originale rap-
p resentazione di mu-
sica e teatro, è stata
anticipata al “Festi-
val del Musical di
S a n remo”, inserita,
col compito di rap-

p re s e n t a re la nostra nazione, nel
concorso speciale dedicato ai più
giovani ed intitolato “Festival mon-
diale della creatività a scuola”.

Si arricchisce quindi il già note-
vole curriculum artistico del giova-
ne Christian, violinista, cantante ed
oggi anche autore che si pre s e n t a
c e rtamente come uno dei più pre p a-
rati artisti lucchesi nel campo della
musica pop.

Lori con Jovanotti e Fiorello



BARGA - Italian Cloister Garden, si chiama
così il progetto promosso dall'Arcivescovo di
Glasgow, Mario Conti, a Barga lo scorso 19
maggio per sensibilizzare anche le istituzioni
italiane a partecipare alla costruzione del pri-
mo monumento dedicato agli italiani in Sco-
zia.

Italian Cloister Garden è un grande spazio
adiacente la cattedrale cattolica di Glasgow
dove sorgerà un monumento dedicato al con-
tributo dato alla Scozia dalla Comunità Italia-
na ed insieme un ricordo tangibile, l'unico fino
ad ora realizzato, di una tragedia che a lungo
è stata dimenticata, quella dei prigionieri ita-
liani morti con l'affondamento dell'Arandora
Star durante il suo viaggio verso il Canada, nel
secondo conflitto mondiale. Abbiamo incon-
trato Mons Conti a Barga che ci ha spiegato le
ragioni alla base dell'innovativo progetto.

Mons. Conti, perché realizzare un monu-
mento agli italiani in Scozia?

“Molte famiglie della zona sono emigrate,
dalla metà del Diciannovesimo secolo fino al-
la Seconda Guerra Mondiale, verso la Scozia
p o rtando un contributo importante e fonda-
mentale alla società scozzese, ad ogni livello.
In ogni campo oggi abbiamo nomi italiani:
n e l l ' a rte, nella letteratura, anche il ministro
della cultura del governo scozzese ha un no-
me italiano. Nell'episcopato di cui faccio par-
te di otto vescovi due hanno nomi italiani. Il
contributo alla società è evidente e va ricor-
d a t o ” .

Come pensa di coinvolgere le istituzioni
italiane?

“Ho incontrato i rappresentanti della Pro-
vincia di Lucca, della Fondazione Cassa di Ri-
sparmio di Lucca e della Fondazione Banca
del Monte di Lucca per illustrare l'idea e coin-
volgerli nel progetto. Tutta l'operazione co-
sterà circa un milione e mezzo di sterline e
quindi serve l'impegno di tutti. Abbiamo già i
permessi e a Glasgow è forte l'interesse per il
monumento che fa parte di un più ampio pro-
getto di ampliamento della Cattedrale. Il mo-
numento è l'unico, non esiste altro di simile.
Tutto fa sperare di arrivare a concludere alme-
no una parte consistente dei lavori entro il
2009”.

Può illustrarci come sarà il monumento
agli italiani?

“Sarà realizzato nel chiostro della Cattedra-
le e consiste in diversi pannelli lucidi sui quali
saranno riportate delle frasi, anche del Vange-
lo. Si potrà camminare all'interno di questa
struttura. Una lapide riporterà i nomi delle fa-
miglie da ricordare, nomi che potranno sem-
pre essere aggiunti”.

Il progetto prevede la realizzazione di un
ampio giardino circondato da un chiostro do-
ve troveranno posto mostre ed una sala con-
gressi tra le altre cose. Al centro sorgerà il mo-
numento.

Oggi, dopo la realizzazione del progetto da
parte dell'architetto romano Giulia Chiarini,
l'Arcivescovo Conti sta lavorando per reperire

adeguati finanzia-
menti anche in Ita-
lia.

L'operazione è
naturalmente soste-
nuta con intere s s e
dal Comune di Bar-
ga, storicamente le-
gato a doppio filo
con la Scozia.

“L’iniziativa è lo-
devole da ogni pun-
to di vista – ha di-
chiarato il sindaco
di Barga, Umberto
Sereni - e merita di
e s s e re incoraggiata
e aiutata. Sare b b e
un peccato se le no-
stre istituzioni non
c a p i s s e ro l'impor-
tanza di quanto
vuole re a l i z z a re il
vescovo Conti”.

Dopo la visita in Italia il 28 di maggio a Gla-
sgow c'è stata la presentazione ufficiale del
progetto con il lancio della campagna per la
raccolta fondi, alla quale è intervenuto il pri-
mo ministro scozzese Alex Salmond; insieme a
mons. Conti hanno rivolto l'appello a sostene-
re il progetto.

Tra i presenti alla giornata l'ultimo supersti-
te della tragedia dell'Arandora Star, Rando
Bertoia (nella foto con il vescovo Conti, il pri-

mo ministro Salmond e l'architetto Giulia
Chiarini). Molte le personalità intervenute tra i
quali l'ex sindaco di Glasgow, Alex Mosson,
che fa parte del comitato che cura la realizza-
zione del progetto.

Tra gli ospiti anche John Bellany con la sua
signora e molti rappresentanti della comunità
italo-scozzese.

Come annunciato dal Vescovo, i lavori ini-
zieranno nell'inverno 2008-2009 Il costo totale
dell'operazione è di 1,5 milioni di sterline.

Flavio Guidi
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L'OMAGGIO ED IL SALUTO A SUOR CARMELINA

ACCADE IN PIAZZA DEL COMUNE

INTERVISTA ALL’ARCIVESCOVO DI GLASGOW, MONS. MARIO CONTI

ECCO L’ITALIAN CLOISTER GARDEN

BARGA - Verso la metà di maggio
Barga e soprattutto il Castello hanno
visto partire una delle sue figure più
rappresentative e più amate. Dopo
aver trascorso più di sessant'anni a
Barga e dopo aver retto l'educandato
del Conservatorio Santa Elisabetta fi-
no al 1993, ha lasciato il suo posto
per trasferirsi presso la Casa madre
di Roma, Suor Carmelina, la piccola
grande Suor Carmelina; amata e sti-
mata da tanti.

Per la sua partenza non sono man-
cati due omaggi speciali: uno dell'ar-
tista Keane con un'opera dedicata a
Suor Carmelina; l'altro, conseguente
al primo, di Graziella Cosimini con
un ricordo di questa suorina speciale. 

Lo pubblichiamo di seguito unen-
doci anche noi ai saluti ed ai ringra-
ziamenti per quanto fatto per Barga.

Che cosa sta facendo Keane?
- Cosa inventa oggi?
Ha appeso una tela, grande, in Piaz -

za del Comune.
Ecco, una figura appare all’impro v v i -

so; una figura dai contorni inconfondi -
bili balza agli occhi e li cattura. Esile,
dritta, nera, è ritratta di spalle.

Sospesa, eppur saldamente ancora -
ta alla terra, sembra che l’abbia sorpre -
sa una folata di vento.

Si è infilato fra le pieghe del velo, in -
crespandolo, appena, da una parte.

È il vento dispettoso che, nascosto
nei vicoli, aspetta chi passa per Barga
vecchia.

E lei, è una suora. - Suor Carm e l i n a ?
A darle vita sulla tela è stato Keane,

l’artista che sa sempre cogliere nel se -
gno, perché al segno non si ferma.

Due soltanto i colori: il bianco e il
blu così scuro che sembra nero; poche
linee, in verticale, quelle essenziali; un
accenno di movimento e il gioco è fat -
to, la magia compiuta: la vita con il
suo intreccio di realtà e poesia, di evi -
denza e di significati profondi è lì, fis -
sata e ci investe.

Guardo e inizia il viaggio nelle emo -
zioni in un rimando di immagini, im -
pressioni e ricordi che il quadro evoca
e fa dilagare nell’anima.

Eccole, le suore, precedute dal secco
scatto del portone che si chiude alle lo -
ro spalle. Passano silenziose sfiorando
l’umido selciato di pietra, in certi po -
meriggi autunnali, deserti. Al rintocco
delle campane di San Rocco, appaiate,
il capo chino, vanno verso un richia -

mo a cui rispondono senza indugio.
Fuori del tempo, non ne sprecano

un secondo; la muta preghiera, scandi -
ta dal cuore, non muove le labbra, ma
accompagna i passi.

I passi, quelli nei lunghi corridoi ti -
rati a specchio del Conservatorio non
hanno più suono.

Li odono ancora, solo nella memo -
ria, le educande, le adolescenti inquie -
te di allora che fra qualche lacrima e
molti sogni, impararono a diventare
donne sotto il vigile sguardo di Suor
Carmelina e di Suor Melania.

Le Suore del Conservatorio di Santa
Elisabetta, destinate nell’evolversi dei
tempi a rimanere sole nell’austero re -
fettorio, silenziose custodi, finché è
stato possibile, della nostra storia.

Per lei, solamente per lei, Suor Car -
melina, padrona di casa amorosa e at -
tenta, le piante hanno continuato a
verdeggiare nei bei tripodi antichi negli
angoli baciati dalla luce velata dal pul -
viscolo sottile della polvere.

Le stanze, da tempo mute, hanno
avvertito la sua presenza fino a che il
vuoto e la solitudine si sono fatti trop -
po pesanti da sostenere lungo il corso
degli anni che si sommavano.

Solo in un luogo, rimasto come è
nato, pieno di luce e di mistero, il tem -
po non è entrato: nella Cappella.

Il segreto della vita di Suor Carmeli -
na e delle sue sorelle è lì, dove l’azzur -
ro e il bianco si esaltano e cantano la

gloria del vero padrone di casa, a cui
giovinette, si votarono.

Altro tempo. Altra epoca.
- Che coincidenza! Ma lo sapevi

Keane che proprio in questi giorni
Suor Carmelina ha lasciato Barga per
Roma?

- Non lo sapevi?
- È così. È venuto il nipote a pren -

derla per portarla con sé. Era a Barga
dal 1946. Una vita intera.

Qualche goccia di pioggia comincia
a cadere dal cielo di maggio che si è
fatto grigio.

Gli occhi scorrono lentamente sul
quadro.

Indugiano con un filo di commo -
zione.

La figura sulla tela sembra proprio
avviata verso un ritorno. Leggera,
composta, raccolta in se stessa, è pas -
sata or ora, per la piazza.

Come di abitudine. Come sempre.
Graziella Cosimini

NEL CASTELLO
TORNA LA BANCA

BARGA – Sono passati ormai
più di vent'anni da quanto il cen-
tro storico di Barga perdeva, tra i
suoi servizi, anche la presenza di
una banca. Il vento è cambiato in
questi anni ed il Castello è rinato
di nuove attività che hanno riavvi-
vato l'economia di Barga Vecchia.
Da questo fenomeno nasce la no-
vità che volentieri annunciamo. In
Piazza dell'Annunziata arr i v e r à
presto uno sportello avanzato del-
la Cassa di Risparmio di Lucca Pi-
sa e Livorno.

Lo sportello offrirà servizio ban-
comat e cambio per i molti turisti
che visitano Barg a .

Il sindaco di Barga Umberto
Sereni, che ha annunciato la noti-
zia, frutto di un accordo tra co-
mune e Cassa di Risparmio, ha vo-
luto ringraziare la dirigenza dell'i-
stituto di credito lucchese, per la
sensibilità dimostrata e la collabo-
razione nella rinascita del centro
storico.
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IL RECUPERO DELLA STAZIONE È PIÙ VICINO

Una nuova area di sosta a Fornaci
FORNACI - Durante le manifestazioni delle “Giornate del

Tricolore” è stata inaugurata a Fornaci, il 2 giugno, la nuova
area di sosta attrezzata a servizio della stazione ferroviaria e di
tutto il paese.

L'area è stata intitolata “Parcheggio Tricolore” proprio in
omaggio alla festa della Repubblica ed a difesa della bandiera
italiana.

Il nuovo parcheggio sorge davanti allo stabile della stazione
con un'ampia rotatoria ideata per migliorare la circolazione in
questa zona. La nuova area di sosta attrezzata ospita 60 posti
auto e 30 posti per camper. Come ha ricordato il sindaco Sere-
ni, inaugurando il parcheggio, si tratta del primo taglio del na-
stro per un’area (quella della stazione), che sarà tutta comple-
tamente recuperata con un investimento di oltre 500 mila eu-
ro.

L'intervento realizzato ed inaugurato ha visto anche il rifa-
cimento della facciata dell'ex magazzino della stazione; primo
passo verso il totale rifacimento anche della sede stessa della
stazione ferroviaria.

La giornata è proseguita, disturbata dal maltempo, con i ne-
gozi aperti a Fornaci nel pomeriggio, la fiera regionale dei pro-
dotti artigianali e la chiusura al traffico di via della Repubblica

per favorire la visita della gente al centro commerciale natura-
le di Fornaci.

L’ E V E N T O

LA MADONNA DI FATIMA IN PELLEGRINAGGIO DI PACE
FORNACI - Grande attenzione e partecipazione in tutta

l'Unità Pastorale di Fornaci, Loppia, Filecchio e Ponte all'A-
nia per la settimana di pellegrinaggio di pace della Madon-
na di Fatima che ha coinvolto le varie comunità re l i g i o s e .

La Madonna di Fatima è arrivata a Fornaci in elicotte-
ro domenica 11 maggio. Tutto si è svolto allo stadio “Luigi
Orlando” gremito di centinaia e centinaia di persone che
non si sono volute perdere l'arrivo della statua; uno degli
appuntamenti clou del pellegrinaggio nella unità pastora-
le.

Ad accogliere la statua anche la Schola Cantorum, i
bambini della Prima Comunione, assieme all'arciprete di
Fornaci don Antonio Pieraccini ed al cancelliere arcive-
scovile mons. Giuliano Catarsi. Con loro il vice sindaco del
comune di Barga Carla Andreozzi ed il Maresciallo dei Ca-
rabinieri comandante della stazione di Fornaci, Mauro
Morotti.

Poi l'incoronazione della statua e la processione verso
Ponte all'Ania con, a metà strada tra i due paesi, la conse-
gna della sacra immagine dai parrocchiani di Fornaci a
quelli di Ponte all'Ania.

La Madonna, nei giorni seguenti, sempre in processione, è arrivata a Filecchio il 13 maggio; il 14 maggio alla Pieve di Loppia; il 15
maggio in Fornaci Vecchia ed il 16 maggio nella chiesa parrocchiale di Fornaci.

La missione mariana si è chiusa domenica 18 maggio con una santa messa solenne celebrata dall'arcivescovo di Pisa, mons. Giovan-
ni Paolo Benotto. Al termine della cerimonia il saluto alla sacra immagine nel piazzale don Minzoni.

Albiano - Castelvecchio Pascoli
Tel. 0583/76.61.41 - 76.61.55 - 76.61.75 Fax 0583/76.64.45

V O TA IL SONDAGGIO

È giusto continuare la
festa nel Centro Storico?

Il prossimo mese di luglio vedrà il ritorno nel Castello
della Festa del Centro storico, meglio conosciuta come fe-
sta delle Piazzette.

Ogni anno, alla riproposizione di questo appuntamen-
to, non mancano le polemiche anche molto accese. C'è chi
la giudica un aspetto positivo sia per il turismo che per le
offerte di svago barghigiane; chi invece pensa che la festa
sia deleteria e che causi troppo disagi o peggio ancora.

Voi cosa ne pensate? E' giusto proseguire questo ap-
puntamento oppure no?

Sul sito del giornale di Barga trovate questo nuovo son-
daggio partito nei giorni scorsi. Dite la vostra e date così
il vostro contributo a chiarire meglio una questione che si
trascina da anni.

A proposito di sondaggio, con lo scorso numero del
Giornale avevamo avviato quello relativo al nuovo piano
di raccolta differenziata dei rifiuti.

Alla data del 4 giugno, quando il sondaggio è stato chiu-
so, i giudizi sono stati in maggioranza di apprezzamento.
Il 59% dei votanti lo ha giudicato un buon piano; a favore
del piano anche il 7% dei votanti secondo il quale è quel-
lo che ci voleva. Per il 12% si poteva invece fare di meglio,
mentre per il 9% il piano non risolverà nulla. Giudizio
completamente negativo da parte del 10% dei partecipan-
ti al sondaggio secondo i quali il piano è sbagliato.

A proposito comunque del nuovo piano dei rifiuti nel
consiglio comunale svoltosi il 30 maggio, l’assessore ai La-
vori Pubblici, Luigi Salvi, ha reso noti i primi dati sulla
raccolta differenziata dopo l’introduzione del nuovo servi-
zio porta a porta, curato dalla ditta Aimeri Ambiente, in
diverse aree del territorio comunale oltre che nel centro
storico di Barga dove era già attiva.

Il dato riguarda il periodo dal 12 maggio, giorno di at-
tivazione del porta a porta, al 28 maggio: in 16 giorni la
raccolta differenziata è salita al 37% con un’impennata di
più 11%. Un’attenzione dei cittadini che fa ben sperare di
chiudere il 2008 con un 45%.

Sulla questione è intervenuto anche il sindaco Sereni
per evidenziare l’impegno di tutti su questa tematica, ma
anche per ricordare che sono in atto attenti controlli da
parte della Polizia Municipale in particolare sul conferi-

mento sbagliato
dei rifiuti in aree
non adibite a rac-
colta.

Per una maggio-
re vigilanza il Co-
mune sta valutan-
do anche la possi-
bilità di coinvolge-
re le Guardie Giu-
rate Volontarie del-
l’ASBUC.

A Filecchio premiati nuovi e vecchi donatori A proposito della squadra A m a t o r i

B O R G H E S I
S T U D I O

F O T O

L’arrivo della Madonna di Fatima a Fornaci

Un’immagine del nuovo parcheggio

FILECCHIO - Si è svolta la “Festa
del donatore di sangue” organizzata
dal locale gruppo “Fratres”, storico
sodalizio giunto al trentaseiesimo an-
no d’attività.

L’appuntamento era fissato per
domenica 8 giugno; il programma

della manifestazione prevedeva la
consueta celebrazione della S. Messa
da parte del parroco Padre Antonio
Pieraccini nella Pieve di S.Maria As-
sunta in Loppia. Al termine della ce-
rimonia, il pranzo sociale, ma prima
sono state consegnate medaglie ed at-

C A S T E LVECCHIO PASCOLI - La
neonata squadra di calcio Amatori ha
concluso le sue fatiche nel campionato

La compagine del Presidente, allenato -
re, giocatore Francesco Coli e del capitano
Mileto Bonini ha chiuso il torneo in manie -
ra dignitosa, giocando alla pari con tutti.

testati, oltre ai nuovi iscritti arrivati
nell’anno appena trascorso al rag-
guardevole numero di 15, a coloro
che hanno raggiunto importanti so-
glie: Nuovi donatori: Davide Bernar-
di, Rosanna Bizzari, Luca Casciani,
Alessandro Farsetti, Luca Fontrana,
Katy Giuliani, Michela Groppi, An-
drea Lo Iacono, Davide Martinelli,
Nichol Pieroni, Simona Tardelli, Si-
mone Tesi, Paolo Tomei, Mario Toni e
Radhi Zaamine.

10 Donazioni – Medaglia di Bron-
zo: Marco Biagioni, Andrea Dalli,
Luana Fabbri, Mauro Gemignani,
Franco Moscardini, Andrea Panzani
e Rosanna Pieroni.

20 Donazioni – Medaglia d’Argen-
to: Stefano Moriconi e Paolo Rigali.

30 Donazioni – Medaglia d’Oro: Bar-
bara Bianchini e Moreno Bonaccorsi.

E’ stato consegnato anche un pre-
mio speciale a Massimo Moscardini,
q u a rto donatore filecchiese a rag-
giungere quota 50 donazioni.

Nicola Boggi

Dopo un anno senza calcio a Castelvec -
chio l'importante era ripart i re, facendo teso -
ro di tutte le esperienze, positive e negative
di quest'anno per la prossima stagione.

Non trascurando il fatto che il primo
obiettivo di questa squadra è quello di
partecipare e divertirsi.
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MA LA SITUAZIONE RIMANE CRITICA

L U VATA: UN TAVOLO DI CONFRONTO

È STATA INAUGURATA IL 1° GIUGNO

LA NUOVA SEDE DEL 118I L B ATTESIMO DEL PICCOLO A N D R E A M A S S I M O
FORNACI – Il giorno 18 maggio ultimo scorso, nella chiesa del Cristo

Redentore in Fornaci di Barga, è stato battezzato dall'Arcivescovo di Pisa
mons. Giovanni Paolo Benotto e dal parroco don Antonio Pieraccini, il
piccolo Andrea Massimo Caproni, figlio di Stefano e di Tatiana Biagioni.

Andrea Massimo è nato il 15 dicembre 2007 e cresce a vista d'occhio.
I nonni materni Loredana Giovannetti e Giuseppe Biagioni ed i nonni

paterni Adriana Bertoncini e Giovanni Caproni, augurano al piccolo An -
drea una sana e robusta crescita. Si unisce agli auguri anche Il Giornale
di Barga.

Il nuovo giardino del Bastione
BARGA - Le "Giornate tricolore" volute dall'Ammini-

strazione Comunale per il 1° ed il 2 giugno, hanno porta-
to una bella novità. E' stato infatti inaugurato domenica
1° giugno dal sindaco Sereni, sul bastione del Fosso, il
nuovo giardino che sarà dedicato soprattutto allo svago
dei bambini, che ha ringiovanito l'area dove un tempo si
trovava il vecchio cedro gigante. Dopo la bonifica del ter-
reno, il posizionamento del nuovo giovane cedro nel di-
cembre scorso, adesso si è proceduto all'ultima tappa del
lavoro, con la piantumazione di altri alberi che incorni-
ciano l'ambiente e la posa di panchine nuove.

LIQUORI - SCIROPPI

FORNACI DI BARGA (LU)

STABILIMENTO DI PRODUZIONE E UFFICI AMMINISTRATIVI
IN LOC. LOPPORA - 55052 FORNACI DI BARGA (LU)
TEL. 0583/709001 - 709312 • FAX 0583/709312

NARDINI E. S.N.C. G. ROSIELLO E F.LLI
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GRAPPA ALLA RUTA
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LIQUORI AI FRUTTI DI BOSCO
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CRONACHE

BARGA - Novità commerciali
a Barga dove lo storico Bar One-
sti di Largo Roma ha cambiato
gestione.

L'inaugurazione è avvenuta,
alla presenza del sindaco Sereni e
del proposto di Barga don Stefa-
no, domenica 11 maggio.

I nuovi titolari sono il venti-
seienne barghigiano Matteo An-
d reuccetti, barman diplomato,
assieme al fratello Simone, già ti-
tolare della vicinissima videoteca
e negozio multimediale Videore-
lax 2000 e per anni operatore tv
per il canale satellitare di Radio
Deejay.

La vecchia gestione del locale,
composta dagli amici Ivo, Danie-
la & c., ha mantenuto invece la di-
rezione della rivendita tabacchi e
della sala giochi.

Ora il Bar Onesti, ringiovanito
nei colori e riarredato, ha riaper-
to al pubblico con tanto entusia-
smo dei due titolari.

“L'aver acquisito il primo bar
di Barga, il più storico quantome-

no, è stata per noi una grande
soddisfazione personale ed im-
prenditoriale - affermano Matteo
e Simone Andreuccetti - Persona-
le perché soprattutto Matteo ha
rilevato un'attività degna della
sua professionalità (già a 17 anni
lavorò al rinomatissimo Cala di
Volpe in Costa Smeralda, ndr);
i m p renditoriale perché il Bar
Onesti di Barga è il Bar Onesti di
B a rga e non servono ulteriori
commenti”.

Tra le prossime iniziative pre-
viste dai due titolari, si sa già che
per l'estate sarà aperta la tradizio-
nale “Pista Onesti” con musica
dal vivo, pianobar e tante altre
piacevoli sorprese dedicate agli
aperitivi a tema, agli happy ed af-
ter hour.

Bravi, ragazzi! Buon lavoro e
tanti auguri di successo.

Nella foto lo staff del Bar One -
sti: Fernando, Simone, Monica,
Daiana e Matteo.

Il Bar Onesti ha cambiato gestione

FORNACI - Tra i diversi momenti
importanti nell'ambito delle Giornate
Tricolore indette dall'Amministrazio-
ne Comunale per festeggiare la ricor-
renza del 2 giugno, nel giorno della
festa della Repubblica a Fornaci è
stata inaugurata la nuova sede del
118 della Misericordia del Barghigia-
no: una nuova centrale operativa e
funzionale che finalmente risolve il
problema logistico del 118, in questi
ultimi anni ospitato in una sede prov-
visoria dopo la vendita dell'immobile
originario da parte di Europa Metalli
ad una società immobiliare.

Il risultato è il frutto di un impe-
gno congiunto, ha ricordato il Gover-
natore della Misericordia Giannetto
Lucchesi che ha visto impegnato an-
che il sindaco di Barga ed il supporto
fattivo della stessa società immobilia-
re (la San Roberto), che ha favorito
l'ingresso del 118 nella nuova sede
realizzata presso il grande fabbricato
costruito al posto dei vecchi immobi-
li, nel lato nord di via della Repubbli-
ca. Fondamentale è stato poi il con-
tributo della Fondazione Cassa di Ri-
sparmio di Lucca.

La giornata ha visto anche la cele-

brazione dei 20 anni della Misericor-
dia del Barghigiano e l'inaugurazio-
ne, da parte del socio storico della
Misericordia, Dino Tomba (poi pre-
miato per la sua lunga attività), anche
di una nuova autoambulanza e di
un'auto per i trasporti sanitari e di
urgenza; attrezzata, grazie al contri-
buto della Kedrion, per trasportare
organi in tutta la Toscana.

I lavori al centro non sono ancora
finiti. Mentre è operativa la centrale,
presto sarà realizzata al primo piano
anche una sala conferenze a disposi-
zione della comunità fornacina e non
solo.

La nuova sede, ha detto Lucchesi,
è costata sacrifici e richiederà sacrifi-
ci ed il Governatore ha invitato anche
le associazioni a tutti i livelli a soste-
nere lo sforzo del sodalizio.

Nel concludere Lucchesi ha rivolto

un appello ad incrementare l'organi-
co della Misericordia con nuovi vo-
lontari e nuovi soci.

Tra le autorità intervenute il Presi-
dente della Confederazione Naziona-
le delle Misericordie d'Italia, Gabriele
Brunini, il consigliere regionale Mar-
co Remaschi, il sindaco Umberto Se-
reni e la vice sindaco Carla Andreoz-
zi. Parole di apprezzamento per il la-
voro svolto dal servizio 118 di Forna-
ci sono state espresse dal dirigente
dell'ASL 2 Lisandro Fava, responsa-
bile del Dipartimento Emergenza Ur-
genza per l'azienda sanitaria.

Prima della conclusione il diretti-
vo della Misericordia de Barghigiano
ha voluto consegnare una targa al
Governatore Lucchesi per il suo lun-
go impegno nel sodalizio e per gli
sforzi fatti per la realizzazione della
nuova sede.

BARGA - Un importante momento di consultazione sulla vicen-
da dello stabilimento di Fonaci di Barga di Luvata,quello avvenuto
sabato 10 maggio a Barga dove il sindaco Umberto Sereni aveva
convocato un incontro al quale hanno preso parte attiva i rappre-
sentanti delle istituzioni a tutti i livelli: dai parlamentari, ai consi-
glieri regionali della zona, fino alla Provincia, alla Comunità Mon-
tana ed al Comune di Barga. Tutti insieme, destra e sinistra, per la-
vorare ad una soluzione della questione.

Come è emerso dall'incontro, al quale hanno preso parte i sinda-
cati di FIOM e CISL e la rappresentanza sindacale dello stabilimen-
to, quello che più preoccupa è il fatto che Luvata non ha ancora chia-
rito la sorte degli operai occupati: dei 65 a rischio lavoro (nella fase
iniziale di acquisizione tre anni fa gli occupati erano oltre 100) in
questi giorni 12 sono passati al gruppo KME. Rimangono adesso 53
operai che da qui a pochi mesi rischiano di re s t a resenza lavoro .

La crisi dello stabilimento si estende peraltro anche all'indotto:
la ditta CS di Piano di Coreglia, nata con Luvata, che produce i ri-
vestimenti tessili dei fili supeconduttori ha messo in cassa integra-
zione fino a luglio14 lavoratrici.

Sul problema è stato così aperto un tavolo di confronto con la par-
tecipazione del sindaco Umberto Sereni, dell’assessore pro v i n c i a l e
Gabriella Pedreschi, dell presidente della Comunità Montana Marc o

Bonini, del senatore Andrea Marcucci, degli onorevoli Raffaella Ma-
riani e Nedo Poli, dei consiglieri regionali Giuliana Baudone, Marc o
Remaschi e Ardelio Pellegrinotti, capigruppo consiliari.

“Quello che vogliamo far capire alla dirigenza è che le istituzio-
ni nazionali, regionali, provinciali e locali sono impegnate per aiu-
tare la Luvata e soprattutto i suoi lavoratori, a restare a Fornaci -
ha detto in apertura il sindaco Sereni - Vogliamo costruire un rap-
porto positivo con la dirigenza finlandese dell’azienda, rapporto
che fino ad ora è rimasto distaccato e improduttivo”.

Da qui la decisione di aprire un tavolo istituzionale con la par-
tecipazione dei parlamentari della zona, di tutti gli schieramenti,
che dovrà in tempi rapidi coinvolgere la dirigenza finlandese per
capire come affrontare l’emergenza occupazione; per verificare la
reale situazione e le future prospettive di Luvata a Fornaci.

Nelle prossime settimane è previsto quindi un incontro tra le
istituzioni a tutti i livelli e l'azienda, anche per valutare la possibi-
lità di eventuali soluzioni alternative ai problemi del mercato ame-
ricano e della perdita di importanti commissioni di grandi aziende
come Siemens e General Electric che hanno causato l'attuale diffi-
cile situazione. I tempi sono stretti. Entro pochi mesi la produzio-
ne sarà esaurita ed i lavoratori andranno a casa. I lavoratori, in-
tanto, nei giorni scorsi sono tornati a scioperare.

Nella foto alcuni volontari della Misericordia del Barghigiano
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LA POESIA DI MIRCO

FILECCHIO - Uno splendido risul-
tato quello ottenuto lo scorso 23 mag-
gio dal giovane studente Mirco Lem-
mi, frequentante la classe V della
scuola elementare di Filecchio.

M i rco è riuscito a raggiungere la
fase finale della sesta edizione del con-
corso letterario “I Ragazzi e la Poesia”
di Bagni di Lucca.

La poesia di Mirco, “L’ultimo ba-
g l i o re”, si è classificata sesta su 120
o p e reselezionate provenienti dagli isti-
tuti comprensivi dell’intera pro v i n c i a .

Da sottolineare le circostanze che
hanno portato il giovane Mirco a par-
t o r i re questa sua prima opera: in oc-
casione della Giornata della Memoria,
M i rco e i suoi compagni videro in clas-
se lo straziante film di Steven Spiel-
b e rg “Schindler’s list” dedicato al rac-
conto delle deportazioni degli ebre i
nei campi di concentramento durante
la seconda guerra mondiale; fu pro-
prio il racconto di questi tragici avve-
nimenti a ispirare il giovane alunno.
Ecco la sua poesia:

L’ultimo bagliore

Nella notte
una luce abbagliante
accende la serata
uno sparo ,
forse l’ultimo sparo
e, senza esitazione,
si scappa, ci allontaniamo,
da quel bagliore oro ,
o ro di mort e ,
forse oro di speranza
se è l’ultimo bagliore
di tutta questa vita

Grande la soddisfazione delle inse-
gnanti di Mirco, ma soprattutto di tut-
ta la famiglia a part i re dalla sore l l i n a
Ambra, la mamma Ilaria, il papà Enri-
co ed i nonni Carla e Serg i o .

Al promettente scrittore, congratu-
l a z i o n i .

Cambia assetto e si consolida il settore dell’e-
mergenza in Valle del Serchio. Il servizio verrà po-
tenziato con un’automedica all’ospedale di Barga e
con aumento dell’attività del Pronto Soccorso di
Castelnuovo Garfagnana. A seguito di un accurato
studio delle esigenze della cittadinanza da parte
dell’Azienda USL 2, si sta infatti predisponendo un
nuovo assetto che prevede di integrare in modo più
appropriato il personale e i mezzi di soccorso, con
una piena adesione e partecipazione al progetto del
volontariato, che in questo ambito fornisce da sem-
pre un apporto indispensabile.

“Nei due punti principali della rete di emerg e n z a -
u rgenza presenti presso gli ospedali di Castelnuovo
e Barga – ha spiegato il responsabile del D.E.U. Li-
s a n d ro Fava - continua ad essere garantita un’acco-
glienza continua 24 ore su 24 con personale medico
del 118 interamente dedicato a questa funzione.

In particolare a Barga il medico, che è supporta-
to da un infermiere, usufruisce di un’automedica di
nuovo acquisto e la struttura è in costante collega-
mento con la Centrale Operativa del 118, che fun-
ziona come punto di riferimento di tutta la rete.

L’organico è completato da un altro infermiere pro-
fessionale dedicato esclusivamente alla gestione
del primo soccorso sulle 24 ore, in affiancamento
ovviamente al medico del 118 e all’infermiere di au-
tomedica. Il cittadino quindi potrà rivolgersi diret-
tamente alla struttura, dove troverà una risposta
adeguata alla propria patologia.

Nella struttura di Barga sarà possibile trattare,
come previsto dalla normativa regionale, sintoma-
tologie come: dolori articolari e muscolari, contu-
sioni e distorsioni minori, lacerazioni e brevi ferite
da suturare, punture di animali, dermatiti da con-
tatto, ustioni fino al secondo grado, patologie delle
prime vie aree, cistiti, profilassi antitetanica etc”.

“Per quanto riguarda il Pronto Soccorso di Ca-
stelnuovo – continua Fava – il nuovo modello org a-
nizzativo, che prevede la rotazione di medici che la-
vorano anche sul territorio, è già in atto ed è il risul-
tato di un percorso iniziato addirittura nel 2001, che
è stato fortemente condiviso a tutti i livelli. Le indi-
cazioni regionali e nazionali, in part i c o l a re per stru t-
t u re delle dimensioni di Castelnuovo, vanno tutte in
questa direzione perché si ottiene proprio in questo
modo la tanto auspicata continuità ospedale-terr i t o-
rio. Questo servizio viene tra l’altro garantito da me-
dici esperti e affidabili, con una formazione specifi-
ca di circa 7 anni, che arricchiscono così sia i serv i-
zi ospedalieri che quelli territoriali”.

La nuova organizzazione prenderà il via ufficial-
mente il prossimo 16 giugno

Le nuove guardie dell'A S B U C
BARGA - Il

g i o rno 27 mag-
gio si è svolto a
Palazzo Pancra-
zi, nella sede del
comune di Bar-
ga, il giuramen-
to delle nuove
g u a rdie volonta-
rie dell'ASBUC
( A m m i n i s t r a z i o-
ne Separata Be-
ni Uso Civico) di
B a rg a .

Alla pre s e n z a
del sindaco e dei
componenti il
consiglio di amministrazione dell'ASBUC, sono state nominate 11 guard i e
che in buona parte hanno sostituito i volontari che avevano presentato le
p roprie dimissioni dopo la scadenza del precedente direttivo di ammini-
s t r a z i o n e .

Le nuove guardie volontarie sono: Leonardo Francesco Suff redini, ex
p residente dell'ASBUC, Elide Santini, Osvalda Bern a rdi, Maurizio Mori,
Paolo Togneri, Lino Casci, Franco Rossi, Daniele Giovannetti, Giovanni Pie-
ri, Loriano Bulgarelli e Marco Motro n i .

Le funzioni che svolgeranno saranno diverse, ma soprattutto quella di
v i g i l a resui territori del demanio civico gestiti dall'ASBUC e sul rispetto dei
re g o l a m e n t i .

FIOCCHI ROSA E CELESTI
BARGA
Il 26 maggio 2008 in Barga è nata

Elena Santi, figlia di Alessio e di Elisa
Giovanetti residenti in Barga, loc.
Giuncheto,1

Auguri di sana e robusta crescita

FIORI D’ARANCIO

BARGA
Il giorno 31 marzo 2008 si sono uniti

in matrimonio Gabriele Luti, nato a Bar-
ga il 1° novembre 1977 e Valentina Noti-
ni, nata a Barga il 2 febbraio del 1975.

Ai due neo sposini, che abitano a
Barga i nostri auguri di tanta felicità.

APERTA “ECO WASH”
BARGA – Come già anticipato

nel numero scorso, sabato 11 mag-
gio ha aperto a Barga la Lavande-
ria Self Service Eco Wash di cui so-
no titolari i barghigiani Gabriele
Gervasoni, Mauro Salotti e Tiziano
Bertoli.

Si tratta di un’assoluta novità per
la cittadina dove finalmente è arr i-
vato un servizio che in poco tempo
p e rmette la lavatura e la completa
asciugatura dei proprio bucato, an-
che di grandi dimensioni.

Il servizio è completamente au-
tomatico: basta acquistare i getto-
ni necessari, programmare la lava-
trice e l’asciugatrice ed il gioco è
fatto. Già dai primi giorni dopo l’a-
pertura la Lavanderia self-service
ha fatto registrare l’apprezzamen-
to della gente ed i titolari stanno
pensando anche a nuove offerte
che dovrebbero rendere più agevo-
le l’uso della struttura.

Se volete altre informazioni su
questa attività e sui suoi servizi po-
tete telefonare al numero 348
0951157.

San Pietro in Campo: festa. Lo scorso
2 giugno si è tenuta a San Pietro in Campo
la festa di fine catechismo che ha coinvolto
tutti i bambini dell'unità pastorale di Barga -
San Pietro in Campo-Mologno e Sommo-
colonia.
L'incontro è stato organizzato dal proposto
Mons. Stefano Serafini e realizzato grazie
all'aiuto di vari collaboratori e animatori.
Durante la giornata, che si è svolta all'inter-
no dell'asilo a causa delle cattive condizioni
meteorologiche, i bambini hanno guardato
un film ed hanno gustato svariati dolci pre-
parati per l'occasione.
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IL REGALO DEL SINDACO

Caro Luca,
Finalmente le trepidazioni che,

anche nel 2007, ci guastavano l'umo-
re e ci mettevano in apprensione ogni
qualvolta venivano fuori incerte o
brutte notizie sull'ospedale S. France-
sco, comprese quelle costruite ad ar-
te, sono finite; e, auguriamocelo, per
sempre.

Credo che il nostro sindaco Sere-
ni, il mio caro amico Umberto, a
qualche mese dalla fine del suo man-
dato, dopo dieci anni di “buon gover-
no” del nostro comune, non poteva
fare miglior regalo ai barghigiani, a
tutto ri comune, a tutta la valle.

L'Ospedale unico, articolato sui
nuovi ospedali S. Francesco a Barga e
S. Croce a Castelnuovo, è una re a l t à
consolidata, proiettata a diventare una
s t ruttura efficiente e moderna al serv i-
zio di tutti i cittadini della nostra valle
e non solo. Il merito della paziente, in-
telligente politica di unità della valle
p o rtata avanti dal nostro sindaco è
tutto qui, nel grande risultato ottenuto
di vedere gli ospedali finanziati dalla
Regione Toscana per il loro sviluppo e
il loro consolidamento. Sereni ci fa ti-
r a re un grande sospiro di sollievo e,
come cittadini che abbiamo lottato e
s o ff e rto per le sorti del nostro ospeda-
le, ci fa torn a re il sorr i s o .

Sarei ipocrita se non ricordassi la
tragica spaccatura che si produsse
nel nostro paese sulla vicenda dell'o-
spedale sotto la Amministrazione
Campani. Ebbene, oggi, anche se
ogni dissenso e dissidio personale da
parte mia e nei confronti di chiunque
era già stato superato e sanato, il la-
voro costruito da Umberto, che fin da
subito si pose l'obiettivo di ricompor-
re l'unità all'interno della nostra co-
munità, ha il merito di chiudere defi-
nitivamente ogni divisione sia tra la
popolazione che a livello istituziona-
le, per riportare l'unità e la finalità di
impegno e di lavoro solo e soltanto al
miglioramento del servizio sanitario.

Per questo la consegna del “S. Cri-
stoforo d'oro” all'assessore regionale
Rossi acquista anche per me, ma per
tutti i barghigiani, un particolare si-
gnificato di rinnovata amicizia e di ri-
conoscenza.

Credo che questa notizia sia un
premio meritato da molti. Da tutti co-
loro che fin dalla prima (anno 1969)
marcia su Lucca, guidati da Bruno
Sereni e da Felice Menichini, caricati
nell'entusiasmo dai vari Alderano Ro-
miti, fratelli Pieri, sostenuti dagli
emigranti barghigiani sparsi per il
mondo intero e da tutta la popolazio-
ne della valle, lottarono e continuaro-
no a lottare con civile e generoso im-
pegno per la difesa del S. Francesco
fino ad oggi.

Ha fatto bene il Sindaco a ricor-
dare gli operatori sanitari, ma non c'è
dubbio che quando nel 1999 gli elet-
toti di Barga scelsero Sereni sindaco,
misero sicuramente il Comune e il S.
Francesco in buone mani. E siccome
in piccola, ma sicura parte contribuii
alla sua elezione, oggi sono ancora
più orgoglioso, e in qualche modo mi
sento partecipe, del grande risultato
raggiunto. Grazie sindaco!

Paolo Pieri

GRAZIE UMBERT O
L'articolo del Sindaco Prof. Um-

berto Sereni apparso sul recente nu-
mero de "Il giornale di Barga", sulle
vicende passate e sullo sviluppo futu-
ro dell'Ospedale S. Francesco, da me
letto con profonda attenzione, mi

spinge ad un doveroso sincero ringra-
ziamento, con la schietta commozio-
ne di cittadino barghigiano il quale,
in tristi vicissitudini, ha vissuto nel
tempo tanti momenti in quel luogo
così importante nella vita sociale.

Ricordo vivamente la manifesta-
zione contro la chiusura dell'Ospeda-
le nel 1992, organizzata dall'autore
dell'articolo, allora Direttore de “Il
giornale di Barga”.

Sfilando in Via Fillungo, a Lucca,
in mezzo alla fiumana di gente accor-
sa da tutta la Val di Serchio, mi sentì
più volte stringermi la gola da un no-
do di pianto.

In occasione della precedente ma-
nifestazione a Lucca, sempre contro
un progetto di chiusura dell'Ospedale
di Barga, fu nel 1969, io non potei
partecipare perché lontano per lavo-
ro. Lo seppi da “Il giornale di Barga”,
promotore con altri dell'iniziativa e
scrissi una lettera al Direttore, amico
B runo Sereni, associandomi ideal-
mente alla doverosa protesta.

Vorrei dire tante cose ancora, ma
mi limito a sottolinearne una: Grazie,
Umberto, per l'attività svolta in pas-
sato per il benessere della vita sociale
di Barga e della Val di Serchio e per
quella che anche oggi svolgi con
esemplare saggia dedizione.

Gualtiero Pia

RICORDO DI ENIO
Caro Luca
Finalmente il Giornale arriva a

São Sebastião do Paraíso e so che la
colpa non e vostra; è, che arrivava
con l’indirizzo antico e la posta loca-
le lo ritornava al mittente.

Leggo con molta tristezza, il pas-
saggio all'Oriente Eterno del nostro
caro amico di vecchia data, Enio Pie-
ri.

Era il cavaliere perfetto, uomo di
un cuore d’oro. Era il fratello giovane
che appena arrivavo a Barga mi acco-
glieva con il grido: “E' arrivato il To-
bruck!!!”

La nostalgia per la sua scompar-
sa, in brasiliano SAUDADE, starà
s e m p re con noi. Sono sicuro che
quando arriverò lassù, ascolterò di
nuovo: “E arrivato il Tobruk!!!”.

Da queste colonne giungano i no-
stri sentimenti di affetto e partecipa-
zione alle Famiglie Pieri e Corrieri.

Anche questo amico lo ricord e re-

mo sempre insieme a Romeo Ruggi,
Giuliano Gonnella, Roberto Bert o l i ,
Mario Moscardini, e molti altri amici
e amiche dal 1940 in avanti che oggi
stanno al lato del Signore.

Alfredo e la famiglia Albieri,
Brasile

DAGLI “STRILLONI”
A INTERNET

Oh Trono!! Con tutto 'sto rumor di
carri come farem a sentirci come 'na
volta???

Oh Luca!! Chiama il Galeotti del
GIORNAL DI BARGA che ti dà la ri-
sposta!!!

“Navigando” nella “rete”, ho tro-
vato un nuovo “sito”: IL GIORNALE
DI BARGA!. L'intermittente messag-
gio di registrarmi come membro per
conoscere le più recenti notizie di
Barga mi ha, d'incanto, riportato alla
memoria del LUCA e del TRONO.

Non torno indietro di secoli sbir-
ciando in archivi parrocchiali; come
in un sogno traumatico e meraviglio-
so mi rivivo gli anni Cinquanta!

Allora, pochi anni prima, comuni-
care significava mettere a repentaglio
la propria vita attraverso pericolosis-
sime staffette personali. Ora, final-
mente, le “signorine” centraliniste
(alcuni ricorderanno la Giovanna

Giusti!) ci permettevano di stare in
contatto in casi di emergenza attra-
verso gli sparuti apparecchi telefoni-
ci! Chi non poteva usare mezzi cosi
“moderni” faceva come il LUCA e il
TRONO: da Gragno al Piangrande,
tra una vangata e l'altra, si scambiava
mini notizie a suon di “battute” alla
“maggio” che esprimeva tutta la loro
felicità di poter cantare a squarcia go-
la!

Gli anni Sessanta e Settanta sem-
bra quasi siano stati concentrati nel
rivoluzionare più le comunicazioni
interplanetarie che quelle personali!
Sono stati solamente anni di prepara-
zione alla più grande rivoluzione del-
la nostra epoca: il computer. Ricordo
ancora, quando giunsi qui in America
alla fine degli anni Sessanta, occupa-
va un'intera stanza raffreddata; era
mastodontico, misterioso, terrifican-
te con i suoi rumori nuovi, quasi ul-
traterreni mentre fagocitava innume-
ri schede IBM a 80 caselle per pro-
durre in minimo tempo documenti
che avrebbero richiesto settimane se
ricercati manualmente!

L'evoluzione di questi marchinge-
gni ha dell'incredibile! Generazioni di
nuovi computer si susseguirono con
la stessa velocità del loro operare.
Maggiore potenza, più  velocità, ridu-
zione d'ingombro tenevano la ricerca
in continua pressione. Ogni campo
dello scibile è stato rivoluzionato!
Siamo presto arrivati a questo para-

dosso: sulla vetta della piramide il
cervello umano nella sua intera po-
tenzialità, che sempre rimarrà irrag-
giungibile; al di sotto il cervello elet-
tronico che sovrasta noi miseri bana-
li esseri comuni annaspanti dispera-
tamente per non farci ridurre a “ro-
bots umani”.

Ma torniamo alla nostra rivolu-
zione. Il computer lascia la grande
stanza degli anni Sessanta, diventa
sempre più come altre macchine da
ufficio; si riduce ancora per divenire
portabile (lap top) e poi ancora per
assumere dimensioni di “chip” tru-
ciolo, minuscolo frammento e ancora
nano dimensioni, invisibili a noi esse-
ri comuni. Questi vertiginosi cambia-
menti tecnologici ci hanno travolto
con le loro applicazioni pratiche e
due specialmente interessano i nostri
TRONO e LUCA che hanno stimolato
le mie considerazioni.

II Dio TELEFONINO e la sua di-
retta progenie INTERNET (rete quasi
infinita di scambi comunicativi) ci
hanno portato in un nuovo secolo, in
un nuovo mondo prima che l'anno
2000 ne ufficializzasse il suo inizio.

Non ho recenti statistiche, ma
non mi sorprenderei se mi dicessero
che in ogni momento del giorno 50 o
52 milioni di Nokia, Vodaphone, LG
stanno disturbando i pochi sprovvisti
con le loro chiacchiere un po' futili.

Oh LUCA, dammi retta! Se per
chiamare il TRONO hai bisogno di
uno striscino allora usa pure il tu'
Maggio; altrimenti un devi far altro
che pigià un di quei dannati bottonci-
ni e il TRONO di tornerà sotto in sù
per l'ETERE!

Ma fatemi dire che penso di tutte
queste chiacchiere! Il Luca Galeotti ha
capito l'antifona e non vuol essere di-
s t rutto dal Dio computer; vuole trarn e
vantaggio. Sa quello che Il Giornale di
B a rga rappresenti per la diaspora bar-
ghigiana nel mondo! Vede la possibilità
di ridurre la sua capacità comunicativa
mensile e introduce questo nuovo me-
todo: ottiene preziose notizie da comu-
nità barghigiane nel mondo che altri-
menti difficilmente riceverebbe da pigri
c o rrispondenti e rinsalda l'indissolubile
vincolo tra il DUOMO e il MONDO.

Oh LUCA , oh Trono, quello che
volevo dire è questo: nel 1949 BRU-
NO SERENI per diffondere BARGA
nel mondo usava ciò che aveva a di-
sposizione, non ultimo gli strilli più
o meno professionali del Sauro e del
giovane “Grillo” che, consci del com-
pito “non alla maggiante come voi”,
ma sempre a squarcia gola annuncia-
vano: GIORNALE DI BARGA!!!

Oggi, invece, lasciando la tipogra-
fia, il Galeotti s'adatta ai tempi.

Francesco “Frana” Nardini

In questa foto di Massimo Pia una veduta dell’Ospedale “San Francesco”.
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All’ombra dei Cipressi N E L VENTICINQUESIMO
ANNIVERSARIO DELLA
S C O M PA R S A D I
BEPPINO PIACENTINI

Beppino Piacentini
Il 9 giugno scorso ricorreva il

venticinquesimo anniversario della
scomparsa del carissimo ed indi-
menticabile Beppino Piacentini, fi-
gura di spicco nella comunità ita-
liana di Scozia, dove risiedeva a
S a l t c o a t s .

Nella mesta ricorrenza lo ricor-
dano con lo stesso amore di sempre
la moglie Clara, le figlie Lidia e
Luana con il marito Brian e tutta
la famiglia. Si associa al suo ricor-
do anche “Il Giornale di Barga”.

N E L V E N T E S I M O
ANNIVERSARIO DELLA
S C O M PA R S A D I
G U A LTIERO RENUCCI

Gualtiero Renucci

5 giugno 1988

Caro babbo,
sono già passati 20 anni da quando ci
hai lasciato.

Lontano da Barga in quella notte
di giugno, lottando, con tutte le tue
forze, contro la morte, te ne sei anda -
to lasciandoci in un immenso dolore.

Il vuoto intorno a noi è incolmabi -
le e sei sempre vivo nei nostri cuori.

Il tuo amore e il tuo insegnamento
ci segue ogni attimo della nostra vita.

Se chiudiamo gli occhi ti rivedia -
mo, ancora, sulle panchine sul Fosso
con i tuoi amici, che, dopo dite, poco
alla volta, ti hanno raggiunto.

Oggi certamente la tua vita sareb -
be stata colma di gioia con Martina e
Celeste, ma questo grande dono non è
stato possibile. Proteggile dall'alto e
fa che la loro vita sia come tu ci hai
insegnato.

Ci manchi e resterai nei nostri
cuori per sempre.

Maria e Francesca

Le figlie, insieme alla mamma
Caterina, a Giampiero e Giorgio, a
Martina e Celeste, lo ricordano a
quanti lo conobbero e gli vollero bene.

N E L D I C I A S S E T T E S I M O
ANNIVERSARIO DELLA
S C O M PA R S A D I
PETER ARRIGHI

Peter Arrighi
Con il prossimo 25 luglio ricorre-

ranno diciassette anni dalla scom-
parsa del carissimo Peter Arrighi,
barghigiano residente in Gran Breta-
gna dove si era fatto apprezzare e
ben volere.

La moglie Maria con i figli Anna
Maria, Francesco, Carla e Giancarlo
e le loro famiglie, nella mesta ricor-
renza lo ricordano a quanti gli volle-
ro bene.

N E L V E N T I S E T T E S I M O
ANNIVERSARIO DELLA
S C O M PA R S A D I
GIORGIO BIAGI

Giorgio Biagi
Lo scorso 2 giugno ricorrevano i

ventisette anni dalla morte del caris-
simo ed indimenticabile Giorgio Bia-
gi, pilone portante dell'emigrazione
barghigiana in Scozia.

La moglie Liana, unitamente ai figli
Michele, Grazia e Lisa con le loro fami-
glie ed anche assieme a questo giornale
che si pregiò dell'amicizia di Giorgio, lo
ricorda con affetto e rimpianto.

RENFREW (SCOZIA)
L A S C O M PA R S A D I
ANTONIO BIAGI

Antonio Biagi
Il 3 Maggio scorso è deceduto

Antonio Biagi di 87 anni.
Antonio era nato a Castelvecchio

Pascoli il 19 luglio 1920, ma fin da
piccolo ha vissuto in Scozia. Ha la-
vorato per molti anni nel suo nego-
zio di pesce e patate a Renfrew, do-
ve ha condotto circa 60 anni di vita.

Era una figura di spicco nell’am-
bito della comunità italo-scozzese,
per aver ricoperto l’incarico di Pre-
sidente del Lucchesi nel Mondo del-
la Scozia per molti anni.

E' stato anche il direttore della
Casa d’Italia a Glasgow e il segreta-
rio del circolo di golf italo-scozzese.

Affidabile, gentile e generoso ha
fatto molto per la carità, particolar-
mente per il terremoto di Irpinia nel
1980; impegn per il quale ha ricevu-
to la cavalleria ufficiale.

Lascia nel dolore la moglie Lea-
na, originaria di Albiano, tre figli e
nipoti oltre ai parenti. A tutti loro
giungano le nostre commosse condo-
glianze.

B A R G A
Lunedì 7 aprile è deceduto

Giovanni Biagioni, da sempre e
da tutti conosciuto come il Bal-
do.

Era nato a Bugliano nel 1924
e, prestissimo, era entrato in
“Metallurgica” come apprendi-
sta operaio.

Gli eventi della Seconda
Guerra Mondiale lo portarono
prima a Cuneo come Alpino e,
successivamente, nel campo di
concentramento di Erlangen
(Norimberga) dove, tra prigionia
e liberazione, visse per 24 lun-
ghissimi e durissimi mesi.

Tornato a casa riprese il lavo-
ro alla Metallurgica e si sposò
con Alberta Baldisseri che, pur-
troppo, ci ha lasciati nel settem-
bre 2003.

Uomo operoso, non stava mai
fermo. Aveva sempre qualcosa da
fare e tutto in funzione della fa-
miglia. Non si risparmiava e, no-
nostante fosse andato in pensio-
ne dala SMI, aveva poi gestito
con la famiglia per oltre 8 anni,
un bar-trattoria proprio davanti
ai cancelli della fabbrica di For-
naci di Barga.

La domenica – per riposarsi! –
andava a lavorare i suoi campi a
Bugliano. In quella sua Bugliano
dove, nel tempo e con sacrifici,
aveva costruito con la moglie Al-
berta una casa in una splendida
posizione.

La scomparsa di Alberta ed i
suoi gravi problemi di salute, af-
frontati sempre con una dignità
esemplare, lo avevano portato in
questi ultimi anni a fare una vita
sempre più ritirata.

I figli e le figlie, che non lo
hanno mai fatto sentire solo un
minuto, piangono oggi un padre
ed un uomo che alla famiglia ave-
va dedicato l'esistenza.

A loro ed ai parenti tutti giun-
gano le affettuose condoglianze
de “Il Giornale di Barga”.

Caro Babbo,
adesso riposi nel cimitero di Bar -

ga accanto alla mamma.
Ci manchi moltissimo come ci

manca la mamma.
Grazie per tutto quello che avete

fatto per noi.
Un bacio.

Francesca, Daniela,
Graziano e Paolo

Somma pre c e d e n t e

U . S . A . N.N. In memoria di
don Giorgio Pisani e don
P i e ro Giannini (dollari 50)

Dundee (Scozia). R a i-
mondo Dello Sterpaio in
memoria dei cari defunti.

Totale

€ 2.319,44

» 31,00

» 7,00

€ 2.357,44

SORRISI NATALIZI
«SUOR MARIANNA MARCUCCI»

Giugno 2008

N E L D I C I O T T E S I M O
ANNIVERSARIO DELLA
S C O M PA R S A D I
ARTURO MAZZEI

Arturo Mazzei

Il 23 aprile scorso ricorrevano di-
ciotto anni dalla morte del caro Artu-
ro Mazzei di Bolognana.

Con infinito affetto ed immutato
rimpianto, la moglie Giorgina, la fi-
glia Maria, il genero Aldo, la nuora
Cinzia, i nipoti Antonio e Marco ed i
parenti tutti lo ricorda a quanti lo co-
nobbero e gli vollero bene.

N E L S E D I C E S I M O
ANNIVERSARIO DELLA
S C O M PA R S A D I
GINA PECCIOLI

Gina Peccioli

Sedici anni sono già passa-
ti da quando ci ha lasciato la
cara Gina Peccioli di Barga.

Nel triste anniversario,
che ricorreva il 16 giugno, il
marito Oriano Cecchini, i figli
Manuela ed Italo, la sorella
Antonietta ed il fratello Pao-
lo, con i parenti tutti, la ricor-
dano con tanto affetto.

N E L T E R Z O
ANNIVERSARIO DELLA
S C O M PA R S A D I
CLAUDIA BIONDI

Claudia Biondi in Franchi
Tre anni sono già passati da

quando non è più con noi la cara e
buona Claudia Biondi in Franchi.

Nel triste anniversario, che ricor-
reva il 20 maggio scorso, il marito
Lanfranco, il figlio Riccardo con Vero-
nica ed il piccolo Matteo, le sorelle ed
i parenti tutti la ricordano con tanto
affetto.

N E L V E N T I C I N Q U E S I M O
ANNIVERSARIO DELLA
S C O M PA R S A D I
CELESTINO CASTELVECCHI

Celestino Castelvecchi

Il 27 giugno p.v. Ricorreranno
venticinque anni da quando è ve-
nuto a mancare il caro e buon Ce-
lestino Castelvecchi, abitante al-
la Serra di Barga.

Nella triste ricorrenza, con in-
finito affetto, lo ricorda la moglie
Anna Ori unitamente ai figli Atti-
lio ed Alma.

N E L S E D I C E S I M O
ANNIVERSARIO DELLA
S C O M PA R S A D I
IDA SIMONINI

Ida Simonini Salerni
Il 13 giugno ricorreva il sedi-

cesimo anniversario della morte
di Ida Simonini Salerni.

Sempre viva nel pensiero dei
suoi cari, il figlio Franco, con An-
na e Leonardo, la ricorda con co-
stante affetto.

Si unisce nel ricordo la nipote
Giuliana Simonini Volpi, con i
suoi familiari.

Numero diretto diurno, notturno e festivo
Tel. 0583 723808 - Cell. 348 6034085

Si esegue anche la fornitura e la posa in opera di
MARMI, GRANITI E BRONZI

Delle migliori marche nazionali ed estere

PONTE ALL’ANIA
Delfo Corrieri di anni 86, è deceduto il 15
aprile ultimo scorso.
Lascia le figlie, il genero, i nipoti, la sore l l a
Cristina ed i parenti tutti ai quali rivolgiamo
le nostre commosse condoglianze.

CASTELVECCHIO PASCOLI
Il 30 aprile scorso è venuto a mancare
G i o rgio Barbi di anni 69.
Lascia la moglie, le figlie, i generi, i nipoti, i
fratelli, le sorelle, i cognati, le cognate ed i
p a renti tutti a cui esprimiamo le condo-
glianze più sentite del Giorn a l e .

BARGA
Iride Casci ved. Cordati di anni 87, è venu-
ta a mancare il 30 aprile ultimo scorso.
Alla famiglia ed ai parenti tutti giungano le
n o s t re sentite condoglianze.

BARGA
Il carissimo Carlo Biagi è venuto a manca-
re il 12 aprile scorso. Aveva 87 anni.
Alle figlie, ai generi, ai cognati, alle cogna-
te, ai nipoti, ai pronipoti ed ai parenti tutti Il
G i o rnale di Barga è vicino ed invia le pro-
prie affettuose condoglianze.
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NELL’AMBITO DELLE GIORNATE TRICOLORE

LA PREMIAZIONE DELLA SQUADRA DELL’A.S. BARGA
La seconda parte della "Gior-

nata Tricolore" del 1° giugno, or-
ganizzata a Barga dall'Ammini-
strazione Comunale, è prosegui-
ta nel pomeriggio con una serie
di appuntamenti.

Intanto, nel centro storico,
era presente l'edizione mensile
del mercato dell'artigianato e
dell'antiquariato abbinato alla
fiera delle ciliege con diversi
espositori venuti appositamente
da Vignola, patria dell'aceto bal-
samico, ma anche delle ciliege.

La giornata è stata allietata
dal concerto itinerante della
Banda "Luporini" di Barga, ma il
clou è stato la grande festa che
il Comune di Barga, sindaco Se-
reni in testa, ha voluto tributare
all'AS Barga per la vittoria del
campionato e la pro m o z i o n e
in... Promozione.

Il sindaco Sereni assieme al-
l'assessore allo sport Gabriele
Giovannetti ed al pre s i d e n t e
della Comunità Montana, Mar-
co Bonini, hanno premiato il
presidente Guido Mori, ex pre-
sidenti, dirigenti, allenatori,
collaboratori e giocatori della

prima squadra, da-
vanti ad un nume-
roso pubblico di so-
stenitori.

Tanti applausi
per il pre s i d e n t e
Guido Mori, per
l ' a l l e n a t o re Alan
Renucci, per tutti i
giocatori ed un po'
per tutti i protago-
nisti della vittoria
del Barga.

I festeggiameni
per la Promozione
avevano avuto un
p rologo anche al
Ciocco dove ve-
nerdì 23 maggio si
è svolta la cena del-
l'A.S. Barga a cui
hanno part e c i p a t o
alcuni giocatori e
dirigenti, tifosi ed
autorità come il
Sindaco di Barga, il
Proposto e diversi
assessori comunali.

É stata una sera-
ta caratterizzata
dalle numero s e

p remiazioni ai vari giocatori
della Società che per due anni
consecutivi ha vinto due cam-
pionati regalando alla città di
Bargatante soddisfazioni.

Anche a tale manifestazione
come sul campo da gioco non so-
no mancati cori da stadio da par-
te dei tifosi e dei giocatori. La se-
rata si è conclusa con vari rin-
graziamenti ed una gustosissima
t o rta dedicata alla vittoria, mol-
to bella, realizzata per l'occasio-
ne dal ristorante del Ciocco.

Adesso l’AS Barga da a tutti
appuntamento dal 18 luglio
prossimo, prima con la sagra
dei maccheroni e poi con la sa-
gra del fish and chips.

Matteo Casci

CARABINIERI C O N T R O COMUNE: LA S F I D A
BARGA - Sabato 17 maggio al pa -

lazzetto dello sport di Barga si è di -
sputata la partita più attesa dell'an -
no per la formazione femminile di
prima divisione del Volley Barg a
Coppo Team. La gara, contro il Gar -
fagnana, era la finalissima per poter
a c c e d e re al campionato di serie D re -
g i o n a l e .

Le aspettative erano tante e non
sono mancati anche tanti tifosi che
hanno allestito uno spettacolo degno
di altre categorie; una cosa mai vista
un palazzetto pieno all’inverosimile
con un pubblico corretto che incitata
le due squadre, senza cori stupidi o
contro l’avversario.

Insomma, una atmosfera da
SPORT VERO.

La partenza è a favore del Barga
che riusciva ad aggiudicarsi il primo
set, ma quando si andava al cambio
subentrava un fenomeno non raro
nello sport: la paura di vincere. Così
il Garfagnana si portava in parità e
poi sul 2 a 1.

VOLLEY

Promozione mancata per il “Coppo Team”

La formazione del Volley Barga

Un momento della cerimonia di premiazione

L'ultimo set vedeva le due squa -
d re ormai poco concentrate e lo
s c o n f o rto delle ragazze del Vo l l e y
B a rga favoriva l'ennesima vittoria
del Garfagnana con la partita che si
chiudeva 1 a 3.

Naturalmente la delusione non è
mancata, ma insieme anche la con -

sapevolezza di aver disputato un otti -
mo campionato; un magnifico anno.

E il bello, se vogliamo, viene adesso.
Dopo un anno eccellente bisognerà

riconfermare quanto fatto nella pros -
sima stagione e... se son rose...

Comunque sia e comunque sarà,
brave ragazze!

BARGA – Si è conclusa con un
p a reggio che ha messo tutti d’ac-
c o rdo la partita fra la squadra dei
Carabinieri della Valle del Serc h i o
e una rappresentanza del Comune
di Barga. Lo stadio “Moscard i n i ”
di Barga ha ospitato mercoledì 14
maggio la sfida fra Carabinieri e
Comune di Barga, quest’ultima
compagine a dire il vero rinforz a t a
con qualche acquisto esterno che
ha permesso un gioco più fluido
dei dipendenti e amministratori
comunali. Buona anche la pre s e n-
za di pubblico che non si è voluto

p e rd e re la sfida arbitrata dall’arbi-
t ro Antonello Maggiore. Una part i-
ta ben giocata con diversi spunti
tecnici da entrambe le parti che
hanno portato a un 3 a 3 finale. Il
calcio di inizio è stato pre c e d u t o
dallo scambio dei gagliardetti ad
opera degli assessori Gabriele Gio-
vannetti e Renzo Pia; e per i Cara-
binieri, del maresciallo Francesco
Feniello della stazione di Barg a .

Visto il pareggio le due squadre
hanno già fissato una nuova sfida
nel prossimo mese di settembre.

M.C.
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